
Os je pses
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chegando em Gas,par

.
Bombeiros vistoriaram
escolas do município e

encontram irregularida
des. Sec.Educação, diz que
as falhas serão sanadas,
assim quepossível. §

Página 10 -A�

Município arrecadoumais
de 700mil reais com opa

gamento à vista do IPTU

2003. Verba será utilizada

para realizar algumas
obras do OP

Página 07-A

Tubos e Lajotas
ir 332-2788

Vem aí o V Jeep Festda cidade de Gaspar, Competidores de várias partes
do país estão chegando para este que é um dos maiores eventos da cida
de. A Sociedade Canarinhos será o palco de grandes emoções e aventu-
ras. O Jeep Fest acontece nos dias 14,15 e 16., Página 15-A
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Agora é

Tel�sonic Revenda Tim
* Telefones Celulares, móveis e fixos

* Som automotivo, micro system, disc man
* Acessórios variados

Rua CeCAristiliano Ramos 490 - Centro. Fone: 332-4002

T()§
COLONINHA - 332-0160

SANTA TEREZINHA - 332-7027
- 332-0582

I'

Espec.ial
oMata Nativa Parque
estava repleto de mulhe
res no último sábado. _

Desfile de época e

muitas delícias fizeram
sucesso no evento.
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Polícia
Incêndios e dois arrombamentos com prejuízos
marcam semana conturbada na cidade de Gaspar.
As casas foram praticamente destruídas pelo
fogo. Página Ii-A

Política
Deputada Ana Paula Lima defende projeto que

prevê a criarão de seis cargos destinados a 2a

Vara implantada pelos grandes números de

prOCeSSoS. Página 03-A

Comunidade
Mais de 700 pessoas vão à reunião onde o

Tenente Gomes debateu o assunto segurança no

Belchior. Moradores querem comprar carro para
ajudar PM. Página - 05-A

Semana do município começa com muitas atra

ções e inaugurações de obras. Festividades de

Gaspar serão marcadas com shows e atividades

esportivas. Página 06""B

ONEDA
Equipamentos para escritórios
Fones: 322-6867/322-1688

Rua XV de Novembro, 54 - Blumenau

332-4400 1332·2192
332-3438
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EDITORIAL JornaI Metas

� O MST foi embora
Na

semana passada o município de Gaspar se viu
sem mais a presença dos militantes Sem-Terra.

Algumas almas agora respiram aliviadas, pois temiam

perder as suaspolpudas terraspara os integrantes do
movimento. Outros viram a saída dos militantes como

um outro alívio, pois consideravam o movimento uma

praga, uma afronta à ordempública. Mas teve uma outra
parcela que apóia o movimento que os ajudou e ainda

crê que serápossível a distribuição de terraspara estas

pessoas.
Muito sepode relatar sobre oMST Uma das grandes

dúvidas dos leigos é que todas aspessoas que estão no

movimento querem terras na verdade? Essa dúvida

perdura epodemos classificar os Sem-Terra como neo
revolucionários, por que querem uma coisa que em 500

anos não foi possível, a distribuição de terra. No

acampamento gasparense, nós pudemos acompanhar
que alguns eram totalmente revolucionários quanto ao

assunto reforma agrária, outros estavam no movimento

e nem sabiam oporque e outros eram colonos do interior

do estado que com a perspectiva de uma terra para

trabalhar, sejuntaram ao movimentopara ganhar algo,
nada político.

Fica em questão o quanto o movimento se beneficiou
ficando em terras gasparenses. Ficaram nove mesespor

aqui e nãoplantaram umpé defeijão, milho, nada. Não '.' .: :: .;: '::. ..

se sabe realmente omotivo de uma ocupação em Gaspar.
t-----------------'-'---'-"-�====

Será quefoi ordem superior do movimento? Será que o
Justiça I
Pelas mãos do Advogado Valmor Beduschi Júnior o

MST esqueceu dos irmãos acampados em Gaspar? O

que' se sabe é que várias negociações foram feitas
Projeto de Lei de origem do Poder Judiciário, que cria
seis novos cargos para a recém criada 2a Vara de nossa

durante estes nove meses de acampamento e pouco se Comarca e que tramita na Assembléia Legislativa,
podefazer. Agora eles saem na calada da noite da cidade entrará na ordem do dia em regime de urgência.
sem dar nomínimo uma explicação oumotivo. Apurando
os fatos, o Incra promete uma terra para eles no norte

catarinense. Afazenda Comfloresta, segundo consta, é

uma área improdutiva e está sendo desapropriado pelo
Incra.

O MST se torna cada vez mais um movimento

organizado. É tão organizado que o cidadão comum não

tem noção do que ele representa e qual a suaforça. Não
se sabe também que o movimento pode se tornar uma

pedra no sapatopetista.já que agora o "novoPT" adota

algumas ações de característica dospartidos de centro
e direita. OMSTpoderá ser a nova esquerda no país,
mas isso só será possível se a organização Sem-Terra

for menos radical e maispolítica. Ofuturo nos dirá.

Coleta de Lixo II
Devido a chuva de reclamações que a administração
pública recebe por conta da coleta do lixo, o setor de

Ilustração: Marcos Cruz tributação esta averiguando cada situação e a referida

cobrança.
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Abandono Total
É uma vergonha a situação em que se

encontram muitos terrenos baldios no

município. Exemplos de abandono total

podem ser conferidos na proximidade da

Escola Norma Mônica Zabel, onde os

proprietários de terrenos, certamente

moradores de outras localidades, parecem ter

esquecido da obrigação de fazer amanutenção
e limpeza de sua propriedade. Com isso

algumas pessoas, certamente bem pouco

civilizadas, passaram a jogar entulhos como

sofá e máquina de lavar roupa, nos terrenos

que já estão encobertos pelomato, proliferando
a criação de ratos que preocupa muitos

moradores que pagam os seus impostos em dia

e mantém limpos os seusterrenos.

Não seria hora de exigir que o proprietário faça a limpeza de seu terreno? Da maneira em que está muitas

pessoas podem estar sujeitas a leptospirose, doença transmitida pela urina do rate: . > - - •• - • • • •• • •••• - •• -
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Justiça II
Beduschi viabilizou o trabalho por intermédio de seu

companheiro de Partido, Marcelo Sato, genro do Pre
sidente Lula e que por sua vez é chefe de gabinete da

Deputada Estadual Ana Paula Lima (PT). A Deputa
daAna Paula, que recebeu quase 800 votos em Gaspar
nas últimas eleições, está trabalhando e bem represen
tando nossa Comarca. Conseguiu, inclusive, o com

promisso dos demais oito deputados da bancada do

PT para aprovar o referido Projeto de Lei.

Nova Sigla
Há comentários de queum novo partido estará surgindo
em breve nomunicípio de Gaspar.Algumas lideranças,
mais de 20 pessoas desfiliadas do PFL de Gaspar,
reuniram-se na Sociedade Alvorada na noite do dia

10/03, com o objetivo de fundar em Gaspar um novo

partido para concorrer as eleições de 2004. Fora isso

já tem candidato se pronunciando publicamente para
majoritária. A briga promete ser grande. Pelo visto

vamos ter�ais candidatos do que eleitores.

Não fui eu ....

Alguns vereadores se sentiram injustiçados com o

conteúdo da matéria publicada na edição passada do

Jornal Metas onde foram citados por não apoiarem o

projetoMariaHendricks.O objetivo não era citar quem
votou contra ou a favor, mas sim mostrar que a

aprovação do projeto depende de um consenso por

parte dos vereadores.

Coleta de Lixo I

Alguns moradores estão indignados e consideram

indevida a cobrança da taxa do lixo. Em alguns casos
está sendo cobrada a taxa de lixo onde não há o serviço
de coleta e também a quantidade de passadas não

. corresponde ao valor pago.
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Deputada defende projeto para Gaspar
o projeto prevê a criação de seis cargos destinados a 2a Vara implantada pelo grande números de processos

Adeputada Estadual Ana
Paula Lima (PT) está

defendo um Projeto de Lei
enviado pelo Tribunal de Justiça
de Santa Catarina (TJSC) à
Assembléia Legislativa, que
prevê a criação de seis cargos

para a Comarca de Gaspar.
Segundo a deputada, a

Comarca de Gaspar carece destes
novos cargos de trabalho para ga
rantir à comunidade um aten

dimento mais ágil, já que atual
mente a Comarca temmais de 20
mil processos em andamento e

pessoal ins�ficiente para dar·

encaminhamento ao trâmite das

ações. "Pela falta de funcio

nários, o andamento dos proces-

sos acaba sendo moroso, pre
judicando a comunidade e todos

aqueles que aguardam por uma

decisão judicial em Gaspar",
explica.

O projeto que em breve

deverá ser votado, foi criado para
que a 2a Vara, que levou de 6 a 8

anos para ser implantada no

município, venha a funcionar de
maneira adequada, de modo que
os processos sejam analisados o

quanto antes, garantindo à

comunidade eficácia na resolu

ção de questões judiciais.
De acordo com a juíza da 1 a

Vara e Diretora do Fórum, Ora.
Ana Paula Amaro da Silveira a

criação dos cargos vêm reparar

um descuido quando foi

implantada a lei para a criação da
2a Vara. "Não basta a nomea-ção
de um juiz, é necessário
funcionários para que haja
agilidade emelhora na prestação
do serviço judiciário", explica.

A criação desses cargos,

segundo a juíza da 1 a Vara, é uma
necessidade do Fórum devido à

grande quantidade de processos
que tem e também à demanda dos

serviços judiciais que tem sido
cada vez mais forte.

O Projeto de Lei enviado pelo
Tribunal de Justiça de Santa

Catarina, foi pleiteado por pes
soas que atuam diretamente no

Fórum de Gaspar, caso do Advo-

gado Valmor Beduschi, que as

sim como a juíza e a deputada
estadual, tem a esperança de que
o projeto seja aprovado o quanto
antes.

Com votação favorável
à

criação dos cargos, aprovados em
concurso público, com validade,
poderão ser chamados para
preenchere as seis vagas.

Além de defender, Ana Paula
Lima, também discutiu o proje
to de Lei com os outros oito de

putados da bancada do PT na

Assembléia Legislativa, sensibi
lizando-os para a aprovação do
mesmo.

Juíza tem a esperança -de que o
o

projeto seja aprovado em breve li, """""'---__

Leopoldo Jackobs continua na presidência do PFL
Namanhã do último sábado,

08/03, dia Internacional daMu
lher, o PFL gasparense realizou
mais uma eleição para a mesa

diretora do partido na cidade. O
partido, que sofreu grandes der
rotas em SC nas eleições de

2002, não se abate em agora es

tar ocupando a posição de opo
sição.

Ficou definido que o atual

presidente do partido, Leopoldo
Jackobs, continuasse no cargo

por mais três anos. O vereador
Almir Sávio é o vice-presidente
do partido, Dilsa da Silva é a se
cretária e Julio Michels é o te-

soureiro do PFL-Gaspar. O ve

readorAntonio Schmitt, o Pepe,
ficou como delegado estadual,
representante do partido em ní

vel estadual.
O diretório do PFL em

Gaspar conta com 45 membros.
O vereador Pepe diz que ameta

para este ano é o aumento de
colaboradores e membros do
PFLnacidade. Fala tambémdos

planos de criar uma Ala Jovem
do PFL, Ala Feminina que for
talecerá o partido na cidade.

Segundo Antônio, a eleição
ocorreu dentro de uma total nor
malidade entre membros. Não

existiu uma chapa oposicionis- ca. Pepe elogia a política atual de, O partido quer também que
ta no partido, pois não houve na prefeitura de Gaspar, mas o membro conheça a verdadei- .

ninguém contra a permanência acha que émelhor ser uma opo- ra função do partido, para que
de Leopoldo na presidência. sição "alternativa" para não ter ele lute pela democracia existen
Empolgado ao falar de seu par- problemas no futuro. "Nós não te.

tido e de política, o vereador se temos culpa se uns governos an- O baque sofrido pelo parti
mostrou conhecedor da nova si- teriores não foram competentes" do nas últimas eleições podem
tuação do PFL, tradicionalmen- diz o vereador. ter feito com que a procura por
te de direita, como um novo O PFL de Gaspar quer para ele diminuísse. O Senador Jor

opositor tanto em nível estadu- este ano que aconteçam reuni- ge Bornhausen teve que engolir
al como federal e municipal - ões diferentes. O diretório não a derrota de seu filho, Paulinho,
"não estamos aqui para, fazer quer somente ter reuniões polí- a derrota de Amin (seu aliado
uma oposição cega, queremos .. ticas, quer fazer um trabaiho de político) e nacionalmente o PFL
mostrar um outro lado e quere- formação de seus membros, não fez o esperado. Mas mes

mos discutirmelhor as ações do com reuniões, palestras com mo assim o partido manteve a

executivo e, claro, queremos o personalidades peefelistas e - segunda maior bancada na Câ
melhor para omunicípio" expli- ações sociais junto à comunida- mara e no Senado Federal.

"Uma ponte
nova para

escoar melhor
o trânsito, por
exemplo. O
importante é

que a cidade

cresça, se for

assim, qualquer coisa é bom";
Valdemira Spenglert_59 anos,

dólar - Centro

"Um cinema;
mais áreas de

.

lazer, princi
palmente lu
gares para se

divertir. Por

.

outro lado, a se

gurança aqui es
tá muito frágil e precisa ser

melho-rada". Tatiana Kegler, 17
anos, estudante - Centro

mais o setor

de entreté
nimento notumo"Shalom

Schmitt, 22 anos, estudante -

Coloninha

"Olha, o que
posso falar é

do meu bairro.
Ele não tem

tubulação e

canalização
adequada e

sem falar na iluminação precária"
Valter Stein, 45 anos,

desempregado - Coloninha

"Calçamento
em muitas
ruas. Ga
rantir a

segurança
da popu

lação. E, é
claro, lugares para diversão,

seria bom". Roseli C. da Silva, .

33 anos, talhadeira -

Margem Esquerda

Fone: 332-3978
'Rua Itajaí, 552- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (light) e sobremesas
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Colheita do arroz registra leve queda
Queda na produtividade pode ser superada na soca, o que vai depender a partir de agora do clima

A
safra de arroz sem a z- colheita, a
soca, registrou uma leve queda em

relação a primeira colheita do ano

passado.
De acordo com o Secretário de

Agricultura dei Município, Célio

Haverroth foram coluidos emmédia 10%

menos em algumas áreas, porém, em
termos de produção total do município, a
queda foi superada devido a presença de

novas áreas.

A produção do rizicultor do Belchior
Baixo, Gilmar José de Oliveira, que
colheu cerca de 4.200 sacas, foi 5%

inferior em relação a 2002, no entanto,
devido ao preço, a rentabilidade da sua

produção, foi maior do que em 2002.

Segundo Haverroth, o preço do arroz

foi bem melhor do que no ano passado.
"Em 2002 o preço da safra variava entre

R$ 13,00 e R$ 17,00 e esse ano ficou em

tomo dos R$ 25,00", explica.
Tudo o que já foi colhido, cerca de

95%, foi vendido àCravil, à Arroz Urbano

e a empresas no sul do estado. A pequena

parcela que fica aqui na região vai para a

Arroz Belchior.

Para a 2a colheita, que deverá ser feita

até o final de maio, a expectativa é muito

boa. O rizicultor Gilmar, espera colher

mais de 1.500 sacas, ou sejamais de 30%
da primeira colheita, o que vai depender
muito do clima, que por enquanto tem sido

bastante favorável, mas se tomará mais

suscetível daqui para a frente.

De acordo com o secretário da

agricultura, a perda de 10% na produção
pode ser superada na soca, movimentando
um total de cerca de 15 milhões de reais

na economia da região.
Embora os rizicultores sempre

apresentem queixas quanto a sua

produtividade, vale lembrar que em

algumas propriedades foi possível colher
mais do que em 2002. Um exemplo é

.

Maurício José Schramm, que colheu cerca
de 15% amais do que no ano passado nas
suas propriedades no Poço Grande e em

À vista com 10 % de desconto ou até 3x sem juros

Matdz: Rua CeI. Aristilíano Ramos, 580- Centro Defronte a Igreja Matríz. Fone: 332..2025
.

Fili8l: Rua São José! 86· Centro Próximo ao Posto de ??úde. Fone 332-9070

Com a colheita e'a soca cerca de 15 milhões de reais terão movimentado a economia

Águas Negras. agricultura chama a atenção dos
-, Porém, assim como grande parte dos rizicultores para com as contra notas

rizicultores, Schrammmostra-se bastante emitidas pelas empresas para quem são

preocupado com o preço dos insumos que vendidas as sacas. De acordo com

terá de comprar dentro de poucos meses Haverroth é importante que as empresas

para garantir a safra de 2004. emitam a contra nota, conforme nota do

Como o preço dos insumos aumenta produtor, para que o município possa ter

mais do que o preço do arroz, o conselho um retomo de ICMS e também pará que
de Haverroth é para que os rizicultores o governo possa estar investindo mais na

aproveitem o dinheiro dessa colheita para agricultura.
comprarein os insumos, evitando assim, "Com a sonegação de imposto, o arroz
as dívidas. passa a ser vendido mais barato, sendo

Para garantir que o arroz seja cada vez cada vez mais desvalorizado", explica
mais valorizado, o secretário da' Haverroth.

Artigo I

Esta mediocridade tive o

desprazer em confirmar no Carnaval

Infantil promovido pelo Clube

Alvorada no último 04/03. Só o que
se via era a garotada ingenuamente
rebolando com gestos de pura
baixaria-e obscenidade. E quando as

caixas acústicas soaram a "Éguinha
Pocotó", as crianças praticamente
entraram em êxtase.

E por falar em Clube Alvorada,
que saudade do tempo em que se era

bem recebido, que saudade das toa
lhas nas mesas, de um salão bem ar

rumado, da bela decoração carnava

lesca, dos confetes e serpentina. Eme

dizia uma amiga na ocasião, "onde
estão as pessoas conhecidas', os ami

gos que encontrávamos todos os

anos? Vale uma reflexão. É, o mun
do não é mais aquele".

Elke Cristine Schramm Moser

Educadora

Sobre a Éguinha Pocotó

Artigos podem ser enviadospara: jornal@jomalmetas.com.br

Quero me solidarizar com o mú

sico e produtorGringo Starr, que não
conheço e talvez por ignorância nun
ca ouvi falar, mas que já admiro. Sá

bias e tristes palavras deste músico,
como ele também fico indignada e

por vezes irritada com os "Lacraias

da vida" com a futilidade e insensa

tez que invadem a "máquina d....... i".
O que seria da cultura brasileira sem

o maravilhoso Tropicalismo?
O fato que me deixa mais triste e

.

preocupada é o de que nossos filhos,
nossos alunos estão se abastecendo

e o que é pior, gostando, deste tipo
de música sem imaginação,
informação, inteligência que somos

obrigados a "engolir", nos

idiotizando cada vez mais.

Realmente, senhor Gringo Starr, o

que será da música, da cultura, da
política, a educação, da saúde ...

daqui a 30 anos no "amado" Brasil?
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Gomes ouve reivindicações do .Belchior
Tenente esteve no bairro para ouvir sugestões dos moradores. Comunidade não agüenta mais tanta violência

Aconteceu nesta última quinta-feira,
06/03, uma reunião envolvendo a

associação de moradores do Belchior,
moradores em geral e o Tenente Gomes
da PM de Gaspar. A pauta foi o aumento
de violênciano local e a busca de soluções
entre população e Polícia Militar.

O presidente da associação, José

Correa, diz que primeiramente a

associação se preocupou com a

necessidade das famílias em estaremmais
atentas com seus filhos, pois 70% dos

delinqüentes tem menos de 23 anos. Para
isso pediu para que Gomes desse uma

mensagem para as famílias para que
cuidem mais de seus filhos e olhem as

companhias desses jovens. Logo, o

tenente também pediumaior participação
da comunidade em corriunicar à PM sobre

qualquer atividade suspeita no bairro. O
Tenente confirma e diz que é muito

importante a participação da comunidade,
poisa PM é só uma e tem que ser ajudada
pelos moradores.

Em ocasiões anteriores, José Correia,
confidenciou que tinha a pretensão de
doar um veículo para a PM mediante

campanha com a comunidade. O Tenente
Gomes recebeu a proposta positivamente,
mas fala que um carro não será um sinal
de posto policial no bairro - "preciso de

20 policiais no mínimo para fazer um

posto policial em qualquer bairro, só
temos 38 em todo o município, mas o

carro poderá ser a garantia de que
,podemos fazer rondas em todo o bairro
em horários determinados" explica
Gomes. A PM já está fazendo este

trabalho há algum tempo com o

policiamento noturno nas proximidades
do colégio Frei Policarpo -

" diz o PM.
Correia fala que está fazendo uma

comissão para angariar fundos para
comprar o veículo que pode custar entre

R$ 20mil aR$ 30mil. O presidente ainda
fala que os moradores querem uma
vigilância 24h da PM na região que tem

um alto índice de crimes e é um fácil local

para fugas dos meliantes: O que a

Associação quer também é providenciar
uma salinha para os PMs que estiverem
trabalhando no bairro. O Tenente vê Comunidade terá que comprar carro, mas Gomes vai intensificar trabalho mesmo sem

também com bons olhos a existência de
uma sala onde os policiais poderão
guardar objetos de trabalho. E tomar um

lanche emtre outras coisas.
Na reunião que trouxe mais de 700

pessoas ao salão da igreja, o Tenente pediu
um empenho de todas as lideranças de
nossa cidade, para conseguir junto ao

conselho de segurança do Estado, a

inclusão de Gaspar naOperação Veraneio

Ginástica para Terceira Idade e caminhada
A ginástica para Terceira Idade pro

movida em Gaspar pela FundaçãoMuni
cipal de Esportes ainda não tem data para'
iniciar. O início das aulas ainda depende
da aprovação de um Projeto de Lei que se

encontra na Câmara de Vereadores para
contratação de um profissional na área de
Educação Física. A ginástica vinha sen

do promovida em cinco localidades do

município e contava com aproximada
mente duzentos e cinqüenta praticantes.
As aulas são inteiramente gratuitas.

As comemorações' da Semana da
Mulher continuam em Gaspar nesta

quarta-feira" 12, com a Caminhada da

Conscientização, às 8h, com saída da

Praça Getúlio até a área de reflores
tamento de mata ciliar no BairroMargem
Esquerda.

O objetivo é alertar para a necessidade
de proteção ao meio ambiente emelhorar
o visual da cidade procurando evitar lixo
nas calçadas e conseqüentemente o

entulho que acaba nas bocas-de-lobo

atrapalhando o escoamento das águas. Na
sexta-feira, 14 acontece a "Yoga na Praça"
no período matutino, às 8h30min, e à

noite, às 19h .

.Deseuvolvimentos
* Coleção
* Modelagem
* Encaixe

Rua Hercilio Fider Zimmermann, n" 225 - sala 01 ,

Margem Esquerda Acesso BR 470

para o final de 2003. Isto traria para a

cidade mais homens, viaturas e até

helicóptero. Gomes fala que tentará
convencer o estado, pois os números
indicam isto, que precisamos de um

reforço na segurança. Além disso, Gaspar
também é rota turística devido ao grande
fluxo de pessoas que vão às cascatas e

reservas naturais da região.
Gomes tem conseguido junto a várias

comunidades um entendimento coletivo.
Diz que a comunidade do Belchior é a

mais organizada para resolver os

problemas de segurança. Ressalta que
com união é possível acabar com os

índices altos de violência e fala que existe
também um grande problema social no
Brasil e em Gaspar e que a violência pode
ser tratada também por esta óptica. Agora
a comunidade se mobilizará para
conseguir o veículo e ter 24h uma viatura
na região. Gomes diz que mesmo que a

comunidade não consiga o veículo, a PM
estará fazendo e melhorando o seu

trabalho no Belchior e em todas as outras

comunidades da cidade.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

t 9101-2182 ir (�7) 332-5995
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho
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Blusol inaugura agência em Gaspar
Agência do Banco do Povo será inaugurada no município amanhã, às 20h 30min no Clube Canarinhos

O
Blusol- Banco do Povo - inaugura
amanhã, dia 13, a agência de

Gaspar situada à Rua Vereador Augusto
Beduschi, 99 -A, em frente ao Sindicato

dos Trabalhadores Rurais.
A solenidade de inauguração será

realizada no Clube Canarinhos, às 20h

30min tendo como convidados clientes,
funcionários das demais unidades do

Blusol e todo o secretariado público do

município.
De acordo com o Gerente da Unidade

de Negócios de Gaspar, Carlos Alberto

Spengler, o Betinho, o financiamento de

microcréditos já vinha acontecendo em

Gaspar há três anos, faltava apenas a ins

talação da agência para garantir ao micro
e pequeno empresário mais praticidade e

comodidade quando da necessidade de

crédito oferecido pelo Banco do Povo.

Os recursos utilizados para as linhas

de créditos vêm do BNDES, sendo repas
sados através de duas linhas básicas, fi
nanciamento para capital de giro, com
valor de R$ 250,00 à R$ 7.500,00, paga
mento em até seis vezes com parcelas fi
xas, ou empréstimos para capital fixo de

R$ 250,00 àR$ 12.000,00 em até 12 par
celas.

De acordo com Betinho a taxa. de ju
ros é de 3,98% sobre saldo .devedor, gi
rando em torno 2,32% por mês.

Na linha de crédito para capital de giro,
o cliente Blusol pode comprar matérias

primas, já na linha de crédito para capital
fixo há a possibilidade da compra de

máquinas, equipamentos, ferramentas
novas ou usadas e até mesmo, ampliação
das instaiações.

Vale lembrar que ambas as linhas de

Betinho e Sabrina atenderão na agência de Gaspar
crédito podem estar beneficiando os

pequeno emicro empresários de qualquer
segmento, como salão de beleza,
madeireira, facção, prestação de serviços,
formalizados ou não, desde que o cliente

não tenha nenhuma restrição cadastral e

já tenha dado início ao seu empre
endimento.

De acordo com o prefeito Pedro Celso
Zuchi, que deu 100 mil reais ao Blusol,
para que possa estar fomentado mais

indústrias em Gaspar, a instalação da

agência vem promover a geração de

empregos, facilitando o crédito paramicro

e pequenas empresas.
Para a assistente administrativa do

� Blusol, Sabrina Hostert Pereira, as pes-
__� �oo

soas precisam de um apoio como esse,

paradesenvolverem seus negócios, fazen
do o município crescer. Quem tem essa

mesma opinião é a proprietária da

Avoman Confecções, Rute Avosani. Para
ela, o Blusol foi a salvação de seu negó

ci" quando não tinha mais a quem re

correr.

De acordo com Rute o Blusol presta
um atendimento muito familiar e rápido,
beneficiando a todos aqueles que

precisam de recursos para dar andamento

a sua empresa. "É uma entidade

maravilhosa especialmente para aqueles
sem muitos recursos", finaliza a

proprietária da Confecção.
Informações: 332-6238/332-4007

Centro Cirúrgico inaugura dia 18
-O Centro Cirúrgico do Hospital Nos

sa Senhora do Perpétuo Socorro, em obras

desde o mês de junho de 2002, será inau

gurado no próximo dia 18, às 18 horas.

Considerado um modelo de Centro

Cirúrgico para à região do Vale do Itajai,
o Hospital do município passará a reali

zar todos os tipos de cirurgias de peque
na e média complexidade, tais como ci

rurgias ortopédicas que contam com mo

dernos equipamentos, como _ um

intensificador de imagens durante a inter

venção cirurgica.

De acordo com a administradora do

Hospital, Alba de Aguiar, o Centro Ci

rúrgico, construído dentro das normas do
Ministério da Saúde, contará com três
salas cirúrgicas, sala de recuperação pós
anestésico, sala para esterilização de ma

teriais, tudo bem projetado para atender à
população do município que, hoje, quan
do necessita de operações tem de recor

rer aos hospitais de Blumenau e Brusque.
Com um dos melhores sistemas de ar

condicionado do estado e com uma pin
tura extremamente higiênica, o custo da

Na compra de um bouquet de flores

'\ou uma cesta de café da manhã,
você ganha uma telemensagem grátis!

\
Mai� de 10.000 Tele-Memagem - com op�áo de elcolha do fundo mUlical \\Cartão CO

. -c
332-0100

reforma do Centro Cirúrgico do HNSPS

ultrapassa os 700 mil reais. Desse yalor
cerca de 300mil foram destinados à obra

de reforma e o restante aos equipamen
tos.

Segundo o presidente dei Conselho de

Administração do Hospital, o advogado
Sérgio 1. da Silva, boa parte do recurso

viabilizado para a reforma do Centro Ci-

rúrgico, veio da Fundação Vida, da Se

cretaria do Estado e da Promoção do
Codesc - Casa Feliz, viabilizados através
da ex-primeira dama do estado, Angela
Amin. A PrefeituraMunicipal de Gaspar
também contribui com as obras de refor

mas, viabilizando ao Hospital cerca de 75
mil reais, mais participação em transpor
te de materiais.

O Hospital Nossa Senhora do Perpé
tuo Socorro convida a toda a comunida

de gasparense para participar da soleni

dade de inauguração do Centro Cirúrgi
co no próximo dia 18 às 18h. Outrossim

tem prazer em agradecer a colaboração
de empresas e pessoas que fizeram doa

ções ao Hospital
.Mundial Granitos LTDA - José Ro

que Cardozo

.Britagem Santa Catarina - Família

Assini
.Serraria Mário Werner

•Extração de Areia Pedro Mondini

.Extração de Areia Maninho - Ilmar

Deschamps
•Extração de Areia Marcos Müller

.

•Extração de Areia Neco Deschamps
.Luiz Henrique Reichert (Luizinho
Alfaiate)
.Transportes Claudio Bendini

.Transportes Caibi (Edilar Schiesa)

.Pacopedras - Mário Jorge de Souza

.Gaspamar - Valdemar da Silva

.Agenor Bolomini

.Gilvane Bolomini
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Arrecadação do IPTU acima dos 700 mil
Cerca de 44% dos contribuintes do município fizeram o pagamento do IPTU à vista até o dia 17/02

O
valor arrecado com o pagamento
do IPTU até o dia 17 de fevereiro,

prazo máximo para os contribuintes que
efetuaram o pagamento à vista, chega à

quase 774 mil reais. De todo esse valor,
apenas 57, 3 mil reais correspondem à pa
gamentos parcelados.

De acordo com o Diretor do Departa
mento de Tributação do Município,
Evandro Assis Muller, o valor arrecada
do até então, está dentro daquilo que se

esperava, havendo um pequeno cresci

mento. "No ano passado 40,75% dos con
tribuintes fizeram o pagamento à vista,
esse ano o percentual de contribuintes que
pagaram à vista foi de 44,91%", explica.

Esse aumento no número de contribu
intes que efetuaram o pagamento do IPTU
à vista, segundo Muller; está relacionado
principalmente a ausência da cobrança de
taxas de iluminação pública e coleta de
lixo nesse título.

"Como a arrecadação total do ano pas
sado, atingiu uma receita de quase 1 mi

lhão de reais, a expectativa para esse ano

é arrecadar cerca de 1,5 milhão", afirma
Muller.

Vale lembrar, no entanto, que nem to

dos os carnês para pagamento de IPTU

puderam ser entregues. De acordo com o

diretor do departamento de tributação,
98% dos carnês que não foram entregues
pertencem a proprietários de terrenos bal
dios, que deixam de atualizar o seu ende

reço.
Com um crescimento de valores na

casa dos 15%, a receita arrecadada com o

pagamento do IPTU não é um recurso

vinculado. De acordo com o Secretário
de Administração e Finanças do Municí
pio, Maurício Junkes, o dinheiro arreca

dado entra para o caixa domunicípio, atra
vés do qual são realizadas as obras

especificadas no Orçamento Participativo
do ano passado.

Segundo Junkes, estarão sendo reali
zadas ampliações de escolas, obras de
saneamento básico, investimentos em cal

çamentos e alargamento de ruas e cons

trução de espaço para práticas de espor
tes, além de outras obras constantes no

OP. Com isso não é possível estar
exemplificando o que será feito unica
mente com o valor arrecado com o paga
mento do IPTU, já que ele é parte inte

grante de um todo.
Embora o aumento no valor do IPTU

tenha sido em tomo dos 15%, o diretor
do departamento de tributação diz não ter
recebidomuitas reclamações por parte do

Com a arrecadação do IPTU serão realizados obra do GP

contribuintes. "Os anos em que o contri- pagar o IPTU nos anos anteriores podem
buinte vinha buscar o carnê em mãos, o estar negociando sua dívida diretamente
número de reclamações era bem maior, no setor de Tributação do município.
isso porque muitas vezes viam alguém Podem ser negociadas dividas até o ano

fazendo uma reclamação e acabavam en- de 2002.
trando na onda, muitas vezes sem funda- O valor mínimo da parcela negociada -,

menta", comenta. não pode ser inferior há trinta reais,
porém, dependendo do valor da divida,
pode se regularizar a situação com o

pagamento em até 10 vezes.

Negociação
.

Os contribuintes que deixaram de

Era.só o que faltava,••
..

Cursos Técnicos
Administração .. Secretariado - Desenvolvimento de Sistemas

Administração

Objetivo: A formação de um administrador
ponvatente. que atenda as exigências do
mercado, trazendo soluções, articulando
conhecimentos técnicos e práticos em

suas atividades profissionais.
Pré-requisitos: Estar cursando ou ter
concluído o ensino médio ou equivalente.
Disciplinas: Administração Geral,
Contalibilidade, Direito e legislação,
Empreendedorísmo, Economia
e Finanças, Ética, Fundamentos em
Informática, Gestão de RH, Língua Estrangeira,
Total de Horas Aula: 800
Horas Estágio: 300
Total: 1.100

\

Secretariado Desenvolvimento de Sistemas

Objetivo: A formação de um secretário(a)
que atue de acordo com as exigências de.
sua profissão, tornado-se um agente
catalisador de informações e soluções
dinâmicas para a organização,

. Pré�requisito: Estar cursando ou ter
concluído o ensino médio ou equivalente.
Disciplinas: Estatística Aplicada,'

, Fundamentos em Informática, Língua
Estrangeira, Língua Portuguesa,
Matemática Financeira, Marketing
Pessoal-e Psicologia, Noções de
Administração, Noções de Contabilidade,
Noções de Direito, Redação Comercial,
Técnicas Secretariais.
Total de Horas Aula: 800
Horas Estágio: 300
Total: 1,100

Objetivo: O Curso de Desenvolvimento de
Sistemas tem como objetivo a formação de
um profissional apto a desenvolver soluções
parta a automação em sistemas de informação
nas organizações, com ênfase em informática
e suas aplicações.
Pré-requisito: Estar cursando ou ter
concluído o ensino médio ou equivalente,
Disciplinas: Análise e Projetos de Sistemas
de Informação, Empreendedorismo, .

Fundamentos em Informática, Introdução à
Lógica Computacional, Língua Estrangeira,
Linguagem Técnica de I}"ogramação,
Linguagem Técnica de Programação Internet,
Noções de Administração, Noções de Direito,
Redes de Computadores e Teleprocessamento,
Sistema de Gerenciamento de Banco de Dados
Total de Horas Aula: 800
Horas Estágio: 300
Total: 1.100

Fone: 332-2269 I 332-3278
Av. Das Comunidades, 455 - Centro - Gaspar
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Gaspar ganha franquia Microlins
Empresa se instala em Gaspar objetivando lançar profissionais no mercado

Estado quer turismo religioso _

no Vale Verde

-

Peças e Acessórios para Automóveis

Oficina Mecânica própria com serviços especializados
Parabrisas

_

- Efcapament�s - Película - :Som - Alarmes -

êi1[rava "'Elétricas Suspensão -� Freios - Pneus· Rodasic Geometria
_ $f#!ancea{nento - Polimento - Cristalizado e Martelinho de Ouro

Matriz: Rua Itajai, 355 - Centro - Fone 332-2627
- -

FiltahRilaAltjilóquio Nunes Pire-s; 52l---Figueira---Fone-J97..0723- - - - --

�--------------------------------------------------------�

F oi inaugurada no último dia 10 mais
uma franquia Microlins. Agora, a

Rede está presente também na cidade de

Gaspar (SC). Com capacidade para
atender mais de mil alunos, a Microlins

de Gaspar chega com pique total e a

inauguração foi marcadapor muita festa.
Segundo Paulo Rockenbach, más ter

franqueado da Microlins de Santa

Catarina, durante todo o dia, cerca de 150

pessoas passaram pela escola e

participaram do coquetel de inauguração.
A festa contou ainda com a

distribuição de brindes para os alunos que
se matriculassem em um dos cursos

oferecidos - pela franquia. As pessoas
queriam conhecer a estrutura e a filosofia
de trabalho da Microlins. A franquia
Microlins deGaspar está localizada na rua
São José, n" 375, no centro da cidade.

Segundo Rockenbach, um trabalho de

divulgação na cidade está sendo feito e o

número de pessoas que querem conhecer

à escola aumenta diariamente. "Estamos

abertos para visitação e as pessoas que
quiserem conhecer os cursos e o método
de trabalho oferecido- pela Microlins

podem ficar à vontade para nos procurar",
diz.

Empresa solidária
Além da preocupação com a qualidade

de ensino e encaminhamento ao mercado

de trabalho de seus alunos, aMicrolins é
conhecida em todo o território nacional

por agir e pensar sempre priorizando um
Iadcque, na atual circunstância, está

esquecido por muitos: as questões sociais.

O governador Luiz Henrique presidiu
na tarde de hoje, no Centro Administrati
vo do Besc, uma reunião de trabalho em

que foi definida a elaboração de um ante

projeto do que será um centro de peregri
nação na localidade de Vígolo, em Nova

Trento, onde se situa o santuário da Santa
Paulina.

O projeto, porém, vai além dos limi

tes do município de Nova Trento e tem

por objetivo transformar toda a região, co
nhecida como Vale Verde, num "roteiro

da fé", de modo a criar um pólo de turis

mo religioso que atraia peregrinos e ro

meiros de todo o país e do exterior e, as

sim, incentivar a geração de emprego e

renda. Para tanto, o governador anunciou
que vai incluir no Prodetur Sul a obra de

AUTO CENTER

A Campanha da
Fraternidade

Já faz parte da rotina da Igreja
Católica no Brasil a realização das

Campanhas da Fraternidade, que, a cada
ano procuram conscientizar a

fraternidade cristã, direcionando-a para
algum aspecto específico de nossa

realidade. E claro que o exercício

concreto da fraternidade não se resume

a um único campo. Contudo ao

privilegiar um tema central a cada ano,
as campanhas contribuem para que a boa

intenção dos cristãos não se dissolva em
discurso genérico - que muitas vezes

acabam se traduzindo em ações - e

tornam os problemas mais próximos do
cotidiano.

Ao optarpor uma temática, a CNBB
não pretende apenas chamar a atenção

Franquia de Gaspar situada à Rua São José, n° 373 para um problema grave vivido por nos-
sa sociedade. O objetivo é trazer esse

Abaixo, saiba o porque de todo esse desenvolver o espírito voluntário nos problema para as preocupações cotidia-
reconhecimento. jovens. A realização de campanhas como nas do cristão de hoje. Ou seja, a partir

Professores, diretores, consultores e as do agasalho, do leite, dealimentos entre .domomento em que a temática é sobre

gerentes da Rede Microlins são muitas outras também fazem parte da levada em uma campanha, ela deve tor
incentivados a proferirem palestras metodologia de trabalho da empresa. nar-se parte do conjunto de ações e dis

gratuitas, junto a diversos núcleos Em quase 12 anos de existência, a cussões dos diversos grupos, pastorais,
comunitários, levando mensagens Rede Microlins chama a atenção do movimentos e comunidades que com

voltadas para as áreas de relações mercado por sempre estar à frente em seu põem a igreja, assim como a prática
humanas, marketing pessoal, qualificação segmento, com produtos inovadores e evangelizadora dos agentes da pastoral,

profissional, mercado de trabalho, auto- iniciativas que geram soluções para..... religiosos, clero e magistério eclesiásti-

estima e motivação. parceiros e clientes. O sistema de co.

A Microlinsainda realiza ações em franchising permitiu que a empresa se Isso mantém a igreja sempre

comunidades carentes, na maioria das tornasse a rede de escolas profissiona- vinculada ao mundo, dando concretude

vezes, lideradas por professores da Rede lizantes mais bem sucedida em todo o à proposição da constituição pastoral

e executadas por seus respectivos alunos, Brasil, com 450 franquias distribuídas nos Gaudium et Spes, do�oncí1io yaticano
com o objetivo de incentivar e mais diversos cantos do país. II, segundo o qual as alegnas e as

esperanças dos discípulos de Cristo".
Portanto, não se trata de uma opção

pontual e de duração determinada. As
diversas temáticas das campanhas
anteriores passam a se incorporar em
nossas preocupações cotidianas. Este é
um primeiro aspecto a se incorporar em
nossas preocupações cotidianas. Este é
um primeiro aspecto a ser considerado,
se pretendemos compreender a eficácia
das Campanhas da. Fraternidade.
(Maurício Abdalla - ViCIa pastoral)

ligação direta entre Brusque, via

Cedrinho, e Vígolo, integrando o roteiro
também trajeto pelosmunicípios vizinhos,
como Canelinha, São João Batista e

Tijucas.
"São 200 milhões de dólares para os

estados do sul, e Santa Catarina deverá

pegar disso uns 60 milhões de dólares.

Com a contrapartida do governo,
totalizaremos 100milhões e destinaremos

para o 'caminho da fé' a parte destemon
tante que for necessária", declarou.

A convite do governador, o ex-minis
tro Rafael Grecca, deputado (PR) e arqui
teto, coordenará a elaboraçãodo antepro
jeto. A escolha recaiu sobre Grecca por

que, segundo Luiz Henrique, "ele tem

grande experiência no processo de iden-

tificação e transformação de áreas histó

ricas em complexos turísticos, como ates ..

ta o Pólo do Descobrimento por ele idea

lizado na região de Ilhéus (BA)". Grecca
também desenhou a fachada do

Centteventos CauHansen, em Joinville.O

Estado participará com 70% do valor da
obra. Fraternalmente em Cristo

* Amplo Restaurante
e Lanchonete
* Três piscinas
* Dois Tobogans

* 52 Churrasqueiras
cobertas

* Campo de futebol

RiJa Jdsé Schmitt Sobrinho. Sin° - BelchiorAltd
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Dia da poesia
o que. seria de nós, seres humanos mui
tas vezes marginalizadospelo capitalis
mo que 'nos torna cada vez mais sedentá
rios e mais distantes dos sentimentos

verdadeiros, não fosse a poesia?
É através depalavras doces e amargas,

fortes e suaves, meigas e rudes escritas
ou declamadas na poesia que vivemos os

sentimentos no ímpeto de sua essência.
Para não deixarmos o Dia da Poesia

(14 de março) passar em branco aqui

vão duas das mais belas de Júlio Cesar
Bridon dos Santos.

o autor de "Viajar" e "Sou poeta, Sim!"

gasparense nato, casado, 'pai de quatro
filhos e escritor há aproximados 15 anos

tem entre suas obras "Caminhos da paz",
"Casa do Anjo", "Poetizando", "Amor,

Sonho epoesia" e "Momentos de

Reflexão ".

"Sou poeta, sirn!"
Sou poeta, sim!
por isso busco nas sombras
nas trevas

no entardecer
e nas noites enluaradas

inspiração tamanha

que me faz acreditar nos sonhos
eternos

nos amores perdidos
e nos sentimentos sem fim.

Sou poeta, sim!
por isso, caminho no escuro

nos céus cobertos
no entardecer dos sonhos

que toma minha inspiração etema

etemizando meus sentidos

que almejam acreditar
nos sonhos de amores infinitos.

Sou poeta, sim!
das tardes quentes

do sol abrasador
de calor sufocante
·de frio intenso
em noites interrriináveis
e dias escuros, claros, nublados _

e

azuis de anil.

Sou poeta, sim!
de poesias acabadas
de poemas terminados
de lágrimas brotadas
de beijos trocados
e de juras etemas.

Sou poeta, sim!
de amor infinito
de carícias sem fim
de sonhos sonhados
e de luzes coloridas

que preencham o vazio

qu� sinto dentro de mim.

sou poeta, sim!

"Viajar"
Sou um viajante de campos

- e sonhos
de flores e cores

de caminho aberto
e sorriso largo
de mente firme
e coração puro.

Sou um viajor de noites enluaradas
de céus estrelados
de vidas presentes
vividas e- sentidas.

Sou um conquistador de idéias
de passagens etemas

e de caminhos infindos.

Sou uma ponta de vida
que segue na direção da luz
trilhando pausadamente

os caminhos retos e firmes.

Sou a vida batendo firme
num corpo forte e viril

que tenta

no escalar das montanhas

galgar degraus de sabedoria
alcançando a pÁz etema.

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos
Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou

Trazendo mais novidadespara você

_

* Nova fase * Mais éxplicações * Módulos sem custo

_

* Aulas em grupo
* Salas climatizadas * Uma presença semanal

_

der é umApre»
e recomeçaProjeto qu

dias
- todoS oS -

Novas matrículas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189

------ ---- -------------------

" " I I J I I I
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I Unigincana agita comunidade
Unificado lança gincana que visa integrar pais, alunos e a comunidade de Gaspar

H á 15 anos o Sistema Unificado de

Ensino trabalha na educação de

jovens e crianças do litoral catarinense.
No final de 2002 o Sistema Unificado

chegou a Gaspar com o intuito de

oferecerpara a comunidade gasparense,
uma nova alternativa' de ensino na

cidade.

Agora o diretor da unidade do
Unificado de Gaspar, o professorGilson
Dias Ferreira, vem comunicar a I

Unigincana. Este tipo de evento, que já
acontece nas outras unidades do colégio,
chega a Gaspar para integrar os pais e

alunos do colégio. Diferente de outras

unidades, a Unigincana tem o objetivo
de interar a comunidade gasparense _

"queremos que a comunidade nos

conheça e veja o nosso trabalho no

ensino que é de qualidade" diz Ferreira.
a professor fala que os alunos do �.;;;;;"',"iç�;:;:�:"o";ié-_::-'''�'':,';

colégio já estão realizando um trabalho

nas creches, estão fazendo coleta de
sextas básicas e ainda nas tarefas da

gincana, vão oferecer um café da tarde que tentar ganhar os 25 créditos

para alguma creche. Este objetivo de distribuídos pelas atividades de cada

interação com a comunidade, serve disciplina. a aluno deve obter 70% de

também para apagar uma imagem de àproveitamento na soma do bimestre,

colégio "elitizado" que o antigo São ou seja 17,5 créditos. Durante o ano

Francisco deixou na visão da esses créditos vão sendo somados, não
comunidade. se faz média, no final é tudo somado,

AgOFa o Unificado conta com 200 se o aluno tiver 70% no mínimo, estará
alunos. a colégio trabalha com passado sem exames. Fica reprovado
educação infantil, fundamental e ensino direto o aluno que fizer uma soma

médio. Gilson Ferreira comunica que no inferior a 50%.

fim do ano o Unificado vai abrir o curso Gilson diz que os administradores do

de Super Intensivo, visando ao Unificado foram procurados pela antiga
vestibular da Acafe. a Sistema administração do colégio. A negociação
Unificado conta com 5 unidades. Uma que demorou alguns meses para ser

em Itajaí, Balneário Camboriú, Itapema, concretizada, foi analisada através de

Gaspar e uma Escola de Campo com pesquisas na cidade e uma analise que

300 mil nf que serve para práticas de levou os empresários a acreditarem no

lazer e educação ambiental. potencial do município. Dados do IBGE
a Unificado também possui uma mostraram que Gaspar tem um bom

sede administrativa no centro de Itajaí, poder aquisitivo, outro motivo foi que
onde funciona o gerenciamento das existem poucos colégios particulares na

.

unidades e uma gráfica que produz todo cidade. Gilson diz que tem uma boa

o material gráfico do colégio. a expectativa e afirma que já houve

professor de História e Sociologia, retomo, com relasção ao isso aumento

Gilson, também fala que o sistema de de alunos do ano passado até hoje. Gilson

avaliação do Unificado é diferenciado fala que oUnificado é reconhecido como

do tradicional. Tem como objetivo uma das melhores instituição
diminuir as injustiças com os alunos e educacionais do estado.

valoriza as disciplinas antes não a professor e diretor da Unidade de

valorizadas. a colégio trabalha com um Gaspar, Gilson Ferreira, é gasparense.

,.SI_·s_te_m_a_d_e_cr_é_d_it_o_s_o-,---n_d",--e,--"o_a""l;_;;uc:;nc::;o_t:;__;:eco:m�,,-A;_:c;lc::.é:::.:m�d:;_;e:__,p rofe s sor de hi s tóri a e

:�

Integração entre pais, alunos e comunidade. Colégio quer mostrar o seu trabalho a todos

Ferreira: boas expectativas para este ano

sociologia ele cursa mestrado em

Sociologia Política na UFSC. Trabalha

desde 1996 no Sistema Unificado. Deu

aulas em todas as unidades e agora
assume a cadeira de diretor da Unidade

em Gaspar. "Sei que é um grande desafio
e vamos fazer o colégio dar a volta por
cima, trazerpara osalunos e comunidade
todos os nossos conhecimentos em

educação" diz o diretor.
as administradores e proprietários do

colégio são os professores Alexandre

Kleis Sidne Silva e Castelo Gazoni.

Madeiras para Coberturas,
Assoalhos,Rodapés,

Forros e Madeiras em Geral

Fone/Fax: 332-2060
Rua Hercílio F. Zimmermann, 427 (Ac. SR 470) - Gaspar

o stress da informação

o mundo está em constante

mudança, isto porque, nós seres

humanos, buscamos sempre respostas
para as dúvidas que nos afligem e

soluções para os problemas que

surgem. Este processo foi e é

necessário para a sobrevivência de

nossa espécie, só que estamos

atingindo uma situação onde não

existem verdades definitivas, pois a

cada dia um novo ponto é colocado

em questão, iniciando novamente a

luta dahumanidade em busca de novas

informações.
Este é o "stress informacional", um

dos males modernos que assolam a

população que quer estar sempre por
dentro. Não conseguimos mais parar,
a cada segundo, aquilo que foi falado

.

ou descoberto já faz parte do passado.
Da conversa de botequim à uma

descoberta científica, são informações
que chegam até nós, bombardeando
nos de muitos assuntos que por vez

não nos interessam.
São cargas de informações sem

nenhum critério, e de veracidade

duvidosa, e nos vemos sem saber em

quem e no que acreditar, o ser humano
com sua fome insaciável de saber,
simplesmente não sabe mais o que
fazer com tudo isso, somos apenas
informados do que está acontecendo

na economia e política, ou na casa de

nosso vizinho, sem tirar nossas

próprias conclusões, sem filtrar o que
realmente é de nosso interesse, nosso
cérebro está se transformando emuma

jarra cheia de água que está ao ponto
de transbordar, e não saberemos se

serão perdidas as informações úteis ou
as inúteis.

Está na hora de absorvermos

apenas o que nos será útil, ou então

nosso cérebro corre sério risco de em

curto, chega de ocupá-lo com os

assuntos mastigados da televisão,
temos que saber daquilo que nos

interessa, que trará algo de bom a

nossas vidas, e se este assunto não lhes
trouxe _algo de bom, tenho apenas a

.

ecê-Io iá!
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Mulheres lotaram o Mata Nativa Parque
'Bem organizado, o evento teve merecidos elogios por parte do prefeito e da Senadora Ideli Salvatti

Mais de 400 mulheres e alguns ho
mens lotaram o MataNativa Par

que, no último dia 8, em Café Colonial

organizado pela Epagri e por agricultoras
em homenagem ao Dia Internacional da
Mulher.

Bem organizado e com uma decora

ção muito bonita, o evento encantou as

pessoas presentes que além de saborea
rem rocamboles, cucas, pães, bolos, ge
léias, queijos, salames, biscoitos, café e

sucos, preparados _por agroindústrias,
boleiras e doceiras domunicípio, presen
ciaram a um belíssimo desfile de roupas
de época organizado pela Secretaria de
Turismo.

No desfile 1 ° costureiras, nascidas
entre 1910 e 1940, foram homenageadas.
Os trajes eram na maioria, próprios para
festas, bailes de debutantes e casamentos,

podendo ser comparados a peças da alta
costura.

Para a. vice-prefeita Albertina Maria

dos Santos Deschamps, é importante es

.

tar comemorando o Dia Internacional da

Mulher, para podermos recordar a união
e a luta das operárias norte-americanas,
lembrando que as mulheres de hoje não

podem acomodar-se.
"É importante ter auto-estima para

podermos ir em busca de dias melhores,
modificando o que ainda está errado na

sociedade", esclarece.
De acordo com o prefeito Pedro Cel

so Zuchi, as mulheres devem ocupar o

espaço que lhes pertence, mostrando à so

ciedade que não querem mais ficar em

segundo plano emuitomenos ser agredida
ou desrespeitada.

Com apresentações de Otávia e tam- .

No desfile roupas de festa, vestido de noivas e até um terno feito para um ex-prefe_ito

Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs
13:30 às 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332·0550

Bolos, rocamboles, biscoitos e os mais variados pães fizeram parte do Café Colonial

bém de uma dupla que cantou ao redor
das- mesas, Shamanski Serenata e Even

tos, o café colonial contou com a presen
ça da Senadora Federal Ideli Salvatti que
diz ter se emocionado com o resgate e a

homenagem às costureiras.
Para a senadora que ingressou na po

lítica com o objetivo de defender e me

lhorar a condição de vida da sociedade, é
importante que cadamulher esteja certa

de que-é possível mudar as coisas.
"A partir dessa tomada de decisão,

basta acreditar e ir à luta", enfatiza Ideli
Salvatti que, assim como o prefeito, se

surpreendeu com o belíssimo evento e de
clarou "Nem mais, nem menos que os

homens, queremos apenas ser tratadas
com respeito e carinho. Queremos rece

ber um pouco da solidariedade e do

companherismo que damos à sociedade".
Para Maria Roseli Nicoletti, que está

muito orgulhosa por ter feito 66 bolos para
o Café Colonial, o companheirismo, como
o que houve entre as mulheres que pro
moveram o café em homeangem ao Dia
Internacional da Mulher, é importante .

para que as mulheres evoluam e conquis
tem cada vez mais o seu espaço.

Mulheres que processaram os alimentos e cuidaram da cozinha n{l>dia do Café

Farmácia C

Avenida das Comunidades, 160:
'
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oelal Asfotos para apágina social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Nesta sexta-feira dia 14 de março,

-c-,
Noite da Espuma naRephynaria.No

-----------------. bar a Banda Roleta Russa vai agitar
até Q amanhecer. Ingressos femininos
cortesia limitados no Alexandre

Treinamentos, Loja Vizual e Pontinho
Modas.

Felicidades mil

para nossa

queridaÂngela
Batista que
neste sábado dia

15, comemora
mais um

aniversário.

Cheia de alegria e

com uma beleza

encantadoraÊmily
Germano recebeu

beijos e abraços na
passagem de mais
um aniversário no

último dia 06/03.

Parabéns emuitas

'recebeu cumprimentos de seu namorado

Fabiano no seu aniversário ontem dia 11.

Seus pais e familiares desejam um feliz

aniversário e tudo de bom.

O jovem AndréFelipe Ramos
que está em sua melhor fase como

goleiro do Tupi comemora mais um
ano de vida hoje. Parabéns de todos

seus companheiros.

Parabéns aMiguelAfonso Nagel pela
passagem de mais um aniversário no

último dia 06/03.

Neste próximo
sábado dia 15 de

março acontece em

Indaial A The Last
Summer Party
abertura da

Temporada 2003 na

Harpya Centro

Eventos. Presença
especial de 3 Dj s

Performances. A galera está firme

com as divulgações, garanta já seu

mgresso.

o Grandioso Baile do Hawai da Sociedade Canarinhos estava

show. Muita gente bonita curtiu o Baile até o dia

amanhecer.Valeu!! !

"'��----
-----------

------------�

!
r
... t�.�!/I.e; Ge�malto giSa@'jornalmetasocolII.br!
---Parabéiís--é-specrãfp-ãra--ã-füiüra

mamãe Juliana P.Z. Deschamps que
esteve de aniversário ontem dia 11.

Toda equipe do Jornal Metas e seu

maridão Beta desejam um feliz

aniversário e muitas felicidades que
estão por vir. Parabéns.

Prepare seu traje e venha viver

momentos inesquecíveis no SAM

BAHAWAII do Bela Vista Country
Club nesta sexta dia 14.Para animar a

noite o Bela Vista traz a New York

Banda Shaw do Paraná. Não perca!

Curso de Interpretação para TV

tr� atares Globais pra Balneário

Camboriú. A produtora carioca Art

Studio - Escolas de Atores, está

propor-cionando esta oportunidade.As
aulas iniciaram nesta última sexta 07/

03 no HM Plaza Hotel e serão

supervionadas por profissionais
experientes da Rede Globo de

televisão. As inscrições vão até o dia:

14/03 sexta- ferra. O curso terá duração
de 3 meses e conta com aparti-cipação
de nomes conhecidos como Carlos

Machado da Zorra Total, Luigi
:

.

Baricelli, Bruno Gagliasso e Werner

Schumemann, ambos da Casa das Sete
Mulheres. Também farão parte da

equipe A diretora do Programa Sandy
e Junior, Tininha de Araújo, o diretor
da Malhação Guto Botelho, a

produtora de elenco da Novela Sabor

da Paixão e Malhação e o diretor da

Art Studio no Brasil em Portugal, Léo
Niklevis, todos de olho nos novos

alunos. Maiores informações pelo
telefone 47- 367-2911 com Gabriele-

Moda
Masculina
e Feminina

332-0803
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Social
o belo casal Leopoldo e Cecília

Dagnoni comemorou com muita

alegria suas Bodas de Diamante
no último dia 08/03. O casal ainda

recepcionou seus convidados na

Sociedade Alvorada.Parabéns e

Felicidades ..

A celebração do casamento de
Eliane e Carlos foi realizada na

Igreja Santa Luzia no sábado

06/03, Minas-Ilhota,
Felicidades ao casal.

Felicidades para nosso amigo
ValdirMendonça que está de
aniversário hoje. Na foto
acompanhado pela sua esposa
Vera. Parabéns.

Caroline Bornhausen recebeu

cumprimentos de seus pais
Marú e Márcia Muller e a irmã
Camila na passagem de mais .

um aniversário neste no último
dia 09/03. Parabéns.

Aproveite para comprar as
últimas peças da

Coleção Verão com

20%, 30%, 40% e até 50%
de desconto.

Espera/nos você!

Fone: 332-2756

Li�iC
Multi Marcas

'Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211
Sala 11 • Centro.

Cultura e Lazer
CD Ringo Starr Ringo Rama

O disco ainda nem foi lançado, mas o Jornal Metas já
ouviu algumas faixas do último disco de Ringo Starr,
ex-baterista dos Beatles. Ringo mostra de uma f0!IDa

simples e harmoniosa novas preciosidades com

participações. Na faixa "Never Without You", Ringo
homenageia George Harrison, falecido em 2001 e

conta com a participação de Eric Clapton. Outra figura
importante no disco é o guitarrista do Pink Fioyd,
David Gilmor. Não perca este disco que chegará no

país no início de abril.

Prenda-me se for capaz.

A trama podia ser considerada

ficção dentro dos padrões
hollywoodianos se não fosse o fato
de se basear numa história real. O
filme se apoia na autobiografia de
FrankWAbagnale, que contacomo
ele, um adolescente que fugiu de
casa antes de completar o Ensino

Médio, conseguiu se passar por
piloto de avião, médico, advogado
e professor universitário enquanto
ia embolsandomilhões de dólares ... E se divertindomuito.No elencoLeonardoDiCaprio
eTomHanks. Recebeu 2 indicaçõespara oOscar: ator coadjuvante (ChristopherWalken)
e trilha sonora. Muito bem recebido pela crítica de cinema nos EUA.

Vídeo-OVO Em má companhia
O agente veterano da Cia, Gaylord Oakes
tem que recrutar Jake Hayer, um rapaz
esperto, malandro das ruas, para
substituir seu irmão gêmeo idêntico que
foi morto durante uma importante
negociação envolvendo armas nucleares,
Jake tem apenas nove. dias para

Argus Vídeo Ltda

completar a operação e convencer .a
Fone: 332-0701

d
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

to OS que é o irmão sofisticado que ele .__ ---'

nunca conheceu.

Onde Locar!

Beleza
. Mostre para o sol quem é a estrela do verão.

Muito mais proteção.
Muito mais bronzeado.

Muito mais cuidados para você.
A Linha Solar O Boticário tem filtros fotoestáveis
que mantêm o fator de proteção durante a exposição

solar.
PROTEÇÃO E BRONZEADO POR MUITO MAIS

TEMPO.

Onde encontrar!

o Boticário

Semprepresente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

r-----------------�-

Apresentando este cupom
você ganha 40% de desconto
no valor totel do curso.

------- -_-- - --
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Atividades abrem semana do município
Acompanhe o quadro com os principais eventos da semana do município que começou no dia 11/03

No próximo dia 18 de março é o ani

versário de Gaspar. Para comemo

rar os 69 anos a Prefeitura estará ofere

cendo para a comunidade inúmeras ativi-

dades de lazer e cultura. 11/03

Também se destaca a V Jeepfest que
todo ano traz a nossa cidademuitos aman

tes do jeep que trazem um brilho especial
a este importante evento para a cidade.

Ainda no esporte temos o campeonato de

Kung FuWushu que será realizado no gi
násio João dos Santos. Na área de cultura

temos o show de Luca Schmitt.

Entre tantas atrações a prefeitura
aproveitará para inaugurar suas obras

importantes em diversas partes do

município.
As atrações em comemoração aos 69

anos de Emancipação Político

Administrativa de Gaspar iniciam nesta

terça- feira, 11, 19h, na Praça Getúlio

Vargas com bolo de aniversário e

apresentação do artista Clovis Shaw. As

comemorações seguem durante a semana

com inauguração do Banco do Povo,
Fórum de Desenvolvimento e Fórum da

Cidade, V Jeep Fest, desfile cívico, show
com Portal da Cor, lançamento do

Programa Renda Mínima e diversas

inaugurações.

13/03

Abertura Oficial

Inauguração Banco do Po�o
Praça Getúlio Vargas
Sociedade Canarinhos

13/03 Fórum de Desenv. Permanente de Comércio e Exportação Raul's Hotel

14/03 a 16/03 V Jeepfest Centro e Sociedade Canarinhos

14/03 Inauguração de Ampliação na Escola Mário Pederneiras Escola Mário Pederneiras

14/03

IS/O?
16/03

16/03

16/03 .

17/03

18/03

18/03

18/03

20/03

21/03

22/03

26/03

28/03

28/03

29/03

05/04'

Inauguração Ponte Estrada Carolina

Formatura do EJA (Educação de Jovens e Adultos)

Estrada Carolina

Salão São Cristóvão

Caravana dos Delegados do OP (Orçamento Participativo) Saída: Estacionamento Prefeitura

Campeonato de Kung Fu Wushu: "Cidade Gaspar"
Show de Aniversário: Portal da Cor e Luca Schmitt

Sessão Comemorativa Câmara de Vereadores

Desfile Comemorativo

II Fórum da Cidade

TRANSPORTE URBANO COLETIVO

Inauguração Ampliação cm Francisco Mastella

Lançamento Programa Renda Mínima

Inauguração das obras da Rua Ricardo Stanke

Inauguração das obras da Rua André Schmitt

Inauguração das obras da Rua David Bonetti

Inauguração prédio cm Vovó Lica

Inauguração Galeria GasparMirim

Sociedade Canarinhos

Sociedade Canarinhos

Auditório da Câmara

Coronel Aristiliano Ramos

C. I. de Eventos João dos Santos

cm Francisco Mastella

Salão Cristo Rei

Rua Ricardo Stanke

Rua André Schmitt

Rua Davi Bonetti

cm Vovó Lica

Rua Geral GasparMirim

Rua Canoinhas

19h

19h

13h

19h

10h

-19h

9h

8h

18h

20h

8h30min

14h

DURANTE TODO O DIA

18h

20h

10h

18h

19h

18h

lOh

10h

Gasparenses desenvolvem
modelagem e encaixe

Gasparenses inauguraram há um mês a Lema Criações

As gasparenses Vanderleia B. C. So

ares e Madalena P. da Costa, profissio
nais no ramo de modelagem há 21 anos,

acabam de inaugurar a Lema Criações,
uma empresa de desenvolvimento de co

leção, modelagem e encaixe ..

Ex-profissionais do Senai, ambas de-

- - -

Este é um exemplo do trabalho desenvolvido pelas modelistas

��---,---_._�_.-�
-

I
'-

I _.

senvolvem modelagem para todos os ti

pos de roupas, exceto lingerie.
A contratação dos serviços da Lema

Criações é uma ótima alternativa para as

empresas sem condições paramanter uma
modelista diariamente, pois, além de um

menor custo, com os trabalhos de

Vanderleia e Madalena é possível garan
tir uma boa qualidade final do produto e

também um melhor aproveitamento das

peças através do desenvolvimento de en

caixe, que tem por objetivo o não desper
dício de matéria prima.

Práticos e organizados, os serviços

prestados pela Lema Criações, apresen
tam especificações de peças para facili

tar o trabalho das empresas e também a

vantagem de gerar uma economia de gas
tos. Para a contratação desses serviços
basta entrar em contato pelo telefone:

397-0771.
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Jeep Fest
.14,15 e 16 de março na

Sociedade Canarinhos·

Dia 14 - Recepção aos

convidados
Dia 15 - Jeep Raid a partir

das IO:OOh
Dia 16 - Provas de lndoor a

partir das 8:00h
._.,.

SPINNTEX Centro de For�ação de Condutores

. CORAÇAO DO VALE
Máquinas Têxte��RMERC-<l �)t?� ôoê�. �\.': QY/L,�{!na O

DJEIZON
��'.i t t ti

cfítllDSI C�}
Tornando sua vida mais fácil

NCINI LiDA

INEPL.1ST
_ • 11'-1� II::::: VIAÇAO VERDE VALE Exportação e Importação Ltda.

I
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Beatles Anthology agora em DVD
Banda continua eterna nos corações dos fãs, mercado se agita a cada lançamento

Em mais de 40 anos nas paradas os Beatles sobreviventes sorriem a vontade

foram colocadas no mercado para o OsReis do lê, lê, Iê. Agora no final de
sucesso nas vendas emuito dinheiro para março a Apple/EMI estarão relançando
os três beatles sobreviventes e a viúva o documentário The Beatles Anthology

.

de Lennon. Muitos condenam tanta gana em DVD.

por dinheiro, mas os verdadeiros fãs dos Serão 5 DVDs com mais de 11 horas
fabfour acham o máximo e compram de imagens, incluindo 81 minutos de
tudo. material raro ou inédito. A versão

Àgora em 2003 a banda promete nacional terá legendas e estará nas

muitos outros lançamentos e reedições prateleiras até o dia 31. Portanto vá
do que já foi lançado oficialmente. No juntando os trocados pois se existe algo
final de 2002 presenciamos o lançamento indispensável para qualquer fã, isto é a

do DVD do primeiro filme dos Beatles. coleção The Beatles Anthology.

Lançamentos desde 1994
ADO
1994
1995 a 1996

'Material
CD duplo Live at BBC reunindo gravações para a, rádio inglesa
Projeto Beatles Anthology. Documentário com 8 fitas VHS e 3 CDs duplos
com músicas inéditas

Relançamento do filme Yellow Submarine em DVD e trilha sonora em

CD
Livro The Beatles Anthology com fotos e textos contando a história da
banda. Todo em inglês
The Beatles 1#, CD com as 27 músicas número 1 nas paradas Britânicas
e Americanas
DVD A Hard Day' s Night (Reis do lê, lê, lê)/ Livro Beatles Anthology
(português)
DVDs Beatles Anthology/ DVD Filme Let It Be e CD sem orquestrações
nas músicas

os Beatles acabaram há 33 anos. Em
abril de 1970 Paul McCartney

anunciou o fim da banda para promover
o seu primeiro LP solo, oMcCartney. Fãs
no mundo inteiro ficaram órfãos dos

lançamentos inéditos da banda. Mas a

partir do final dos anos 70, o mercado
foi abastecido pelos "bootlegs" (discos
piratas) e por alguns lançamentos oficiais
da EMI, gravadora dos Beatles.

Nos anos 80 praticamente não existiu
nenhum lançamento oficial da banda.
Mesmo com a morte de Lennon, a EMI
não conseguiu lançar discos extras, pois
o controle sobre as músicas de Lennon e

McCartney ficou a cargo de Michael
Jackson que trancou todas estas

possibilidades. O ex-negro e adorador dI?
menininhos, Michael, comprou o direito'
sobre as músicas e as congelou em seu

mundinho, rio rancho em Neverland.
O "boom" mesmo de lançamentos dos

Beatles se deu no início dos anos 90 com

.0 CD duplo Live at BBC. As gravações
dos Beatles para a rádio inglesa foram
feitas entre 1962 e 1965. Nesta época os

fab tocaram muitas músicas covers e

versões inéditas. O CD duplo foi

campeão de vendas em 1994. Depois em
1995, iniciou o projeto Anthology que
consistia no lançamento de três discos

duplos com material inédito e o

lançamento do documentário The Beatles
Anthology. Na época foram lançadas oito
fitas numa caixa especial. Os três CD' s
continham duas músicas feitas a partir
de uma fita gravada por John Lennon nos
anos 70. Saíram destas fitas as belíssimas
Free as Bird e Real Love.

Desde estes lançamentos mais coisas

Kit conterá 5 DVDs

Áries - Para ficar numa boa com o carinha

que ama, não seja tão ciumenta com ele.
Touro - Se perceber que o lance com o

gato não tem futuro, saia dessa de uma vez.
Gêmeos - Altos e baixos deverão marcar
o clima do seu namoro, por isso, tenhamais
cautela.
Câncer - Aproveite o tempo que ficar em
casa para entender melhor os seus

sentimentos.
Leão - Caia na real e faça apenas o que

ajudar a sua segurança emocional.
Virgem - Chegou o momento de afastar a
rotina, inventandoumprograma diferente.

1999

2000

2001

2002

2003

Foi longino demais
A história poderá parecer esdrúxula,

mas dizem-na real. Longino, a

personagem, habitava cidade próspera da
região serrana.

Acusado de mulherengo, dele diziam
aos amigos: - Não pode ver rabo de saia,
que logo ataca.

Dono de casa comercial, próxima à
residência. Andava dando em cima da nova
empregada doméstica. Aproveitava o

intervalo damanhã. Na hora do "fristique",
deixava a mulher no caixa e mandava-se
para casa. '

Sentia-se seguro. Saboreava o café dos
campos novos do lajeado, forte e quente,
e, de sobremesa, a doméstica. Mulher no
caixa é como cadeado (pensava): não sai
do lugar.

Porém, um dia, no cumprir a rotina da'
dupla refeição, cometeu um engano. Ao
entrar, deparou com a suposta vítima, de
costas, na frente da pia do banheiro.
Esqueceu o café. Não hesitou. Atacou por
trás. E ouviu:

-Que é isto? Sai, tarado:
Ao ver o rosto da atacada, quem

inventou um ataque foi Longino. Caiu
desmaiado. Não era pra menos. A mulher
que ele havia agarrado era a irmã de sua

esposa. Conceituada, freira e, pior, Madre
superiora' de um colégio de internas,
extremamente pudicas, lá de Tubarão.

Até hoje, reza de pés juntos que não é
tarado e desculpa-se, alegando um ataque
� loucura.

A religiosa morreu anos depois. E no

leito derradeiro exigiu dos familiares a

promessa. Nos atos fúnebres não admitia,
de jeito maneira, a presença do cunhado
tarado.

Desabafo no alto-falante
Luís, comerciante do bairro Garcia,

trabalhava naMetisa em Timbó. Nos finais
de semana, dedicava-se a assar galinhas
na sua lojinha. Vinha ele do trabalho pela
estrada distrital, onde a patrola de lndaial
tinha operado. Areia fina e muita poeira.
Um carro de verduras anunciava em bom
som, bem alto, seus produtos: abobrinha
recém-colhida, batatas frescas, repolho
roxo com direto a um marreco recheado e

por aí. Nisso, um carro resolve ultrapassar
o vendedor. Que se vê envolto em uma

nuvem só (Sem dó) de pó. O comerciante
não teve dúvidas. Prosseguiu no alto
falante a divulgar sua mercadoria: uvas
chilenas, aipim de Gaspar, cenoura de
Ilhota, salsinha do Baú e emendou,

'

tranqüilo: - tudo isto seu v ,fdp.

Libra - Valorize as suas escolhas pessoais
e tente não se mostrar tão insegura.
Escorpião - Alguns probleminhas poderão
atrapalhar o seu namoro. Não dê moleza!

Sagitário - Encare a realidade com o

coração aberto. Abra o jogo com o par.

Capricórnio - Pegue leve na paixão!
Pense com mais calma sobre tudo o que

quer.
Aquário - Você vai se dar bem com as

pessoas, mas não crie tantas expectativas.
Peixes - Você deverá curtir um dia legal
em casa, mas no namoro, poderá se

decepcionar.

Rádio Sentinela - AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é
imbatível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do
Rio itaíat e as concorridas praias do litoral-centra-norte catarinense.
Em Gaspar, a Rádio Sentinela - AM permanece de plantão há quase
meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos índices
de audiência. Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da

Rádio Sentinela - utilizando-se de seus serviços.

TELEFONE: 332-0783
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Campanha Fraternidade voltada ao idoso
A marginalização que sofrem as pessoas da 3a Idade, foi determinante para a escolha do Idoso como tema

Num mundo cada vez mais sedentário, onde as pessoas vivem na correria do

dia-a-dia, para não perderem seus cargos e para garantirem o sustento da

família, os Idosos têm sido deixados de lado. Na maioria dos casos essas pessoas,

grandes conhecedoras da história e da cultura do nosso país, são marginalizadas e

discriminadas pelo mercado de trabalho, pela sociedade de um modo geral e até

mesmo pela própria família. Para abrir os nossos olhos e mostrar que a situação
pode ser diferente, Pe, RaulKestring responde a algumasperguntas, alertando-nos
sobre a importância de valorizarmos e bem tratarmos os idosos.

JM - O que é a Campanha da

Fraternidade e qual o seu objetivo?
Pe, Raul - A Campanha da

Fraternidade (CF) é um projeto de

evangelização criado pela Igreja Católica
Apostólica Romana no Brasil. Nesse ano

de 2003, realiza-se a 40". edição da

Campanha, sob o tema: "Fraternidade e

Pessoas Idosas" e o lema:"Vida, dignidade
e esperança". Seu objetivo é chamar a

atenção da sociedade, do governo e da

própria Igreja para a grave situação dos
idosos e, por outro lado, motivar ações
concretas que promovam os direitos
inalienáveis dessas nossas irmãs e irmãos.

JM - O que os levou a escolher o

Idoso como. tema da Campanha da

Fraternidade 2003?
Pe. Raul- O mais importante fator que

determinou a escolha do tema foi a grave
marginalização que sofrem as pessoas da
terceira idade. O sistema neoliberal,
valorizando a produção e o lucro, descarta
as pessoas idosas. A própria família está

desrespeitando os seus idosos. Aumentam
os casos extremos de assassinatos de pais
e avós. O asilo é o solitário fim demuitas

pessoas idosas. As famílias devem se

preparar para atender os seus membros

avançados em idade; até a construção da
casa deve favorecer amovimentação dos

que, com a idade, vão perdendo as

capacidades de viver com independência.

JM - Como a Igreja Católica vê o

idoso?
Pe. Raul - A ótica da Igreja Católica

quanto ao idoso ê a ótica de Jesus Cristo.
Já no Antigo Testamento, as pessoas
idosas eram preferidas de Deus para a

realização dos seus planos de amor' e

salvação. Foi assim com Abraão, Sara,
Noé, Moisés. No Novo Testamento
encontramos Zacarias e Isabel, pais de
João Batista; o velho Simeão e a profetisa
Ana (84 anos) no templo. Essa

contribuição das pessoas da terceira idade
é preciso resgatar na Igreja e na sociedade.

J1\1 - Qual sua opinião sobre a

relaç-ão da sociedade (mercado de

trabalho, comunidade e assistência

social) com o idoso?
Pe. Raul- Se já é dificil o trabalho e o

emprego para os jovens, quantomais para
a terceira idade. Deve ser revisto até
mesmo o sistema de aposentadoria. Para
a maioria das pessoas que se aposentam,
o abandono e amiséria são o seu quinhão.
Não têm mais ocupação; e o salário é

insuficiente diante das novas

necessidades. Os idosos necessitam de
exercer suas qualidades e, inclusive, a

remuneração equivalente os valoriza e os

motiva a contribuir com o seu trabalho.
A participação dos idosos na comunidade
Igreja é importante. Eles são parte
insubstituível na caminhada de pastorais
emovimentos. Eles representam as raízes
da fé e da comunidade. Devem receber

JM - Essa escolha tem alguma
relação com o fato de o número de

idosos estar crescendo no Brasil? atenção e carinho, mesmo se não podem
Pe. Raul - Outro motivo não menos mais freqüentar o culto no templo.

importante para a escolha do tema da CF

2003, sem dúvida, foi o aumento das

pessoas da terceira idade. Atualmente,
existem, no Brasil, 15 milhões de idosos

(8,6% da população). Daqui a 20 anos,
eles serão 30 milhões (15% da

população). Aumentam também as

perspectivas de vida. Comparativamente,
em 1980, essa cifra era de 57,2 anos para
o homem e 64,3 anos para a mulher. No
ano 2000, amesma cifrajáchegavaa64,8
anos para o homem e 72,5 anos para a

mulher. Em 20 anos, a expectativa de vida
aumentou 7,6 anos para o homem e 8,2
anos para a mulher. Com o contínuo que as coisas são assim mesmo.

progresso da medicina e das práticas de

saúde, num futuro bem próximo, é JM-A Campanha da Fraternidade
possível que a expectativa de vida atinja envolve alguma ação específica ou

90 e 100 anos para ambos os sexos. A arrecadação de donativos?

sociedade, o Estado, a família precisam Pe. Raul-Sim, a CF prevê a Coleta da

.
integrar nas suas estruturas esse novo Solidariedade para o dia 13 de abril,
fenômeno social:.. _. - - - . - . - - . - - . -

Ó, domingo-de-Ramos ou na-véspera; dia-I-2

JM - O que está faltando para que
a sociedade venha a valorizar o idoso?

Pe. Raul - Para que a sociedade
valorize mais o idoso, é preciso, em

primeiro lugar, conscientização. Ocorre a

difusão de muito preconceito em relação
à terceira idade'. Por exemplo, se diz que
o idoso é um dependente do governo. Isso
não é verdade, porque sua vida foi luta e

suor e agora é hora de obter retomo das

contribuições feitas. Como esse, outros

preconceitos vão inferiorizando o idoso

e, infelizmente, convencendo ele próprio

Grupos de Reflexão
Ano VocacionalXRosário
Fevereiro a Dezembro

(sábado). Toda a comunidade é convocada' últimos anos?

a participar como fruto da conscientização Pe. Raul - No ano 2001, o tema foi

e da oração de todo o tempo da quaresma. Fraternidade e Dependentes químicos. Em
Com esses recursos arrecadados, se forma 2002, Fraternidade e Povos Indígenas. Em
o Fundo Nacional de Solidariedade e o 2004, será Fraternidade e Água.
Fundo Diocesano da Solidariedade, que
se destinam a projetos em beneficio da
terceira idade.

JM - Quais os resultados obtidos
através das outras Campanhas da
Fraternidade?

Pe. Raul - Infelizmente, não tenho os

resultados da arrecadação de todos os anos
quanto ao gesto concreto da CF. Uma
idéia dessa arrecadação pode ser a de
2001.

Naquele ano os 40% enviados ao

Fundo Nacional da Solidariedade, que é

orientação da própria CNBB, foi de R$
1.904.575,42. Este valor foi aplicado em

87 projetos relacionados ao tema daquele
ano, os dependentes químicos. Os outros
60% do resultado total, permanecem na

Diocese e no Regional e são, igualmente,
aplicados em projetos ligados ao tema de
cada ano.

JM - Quais foram os temas dos dois

JM - Pode fazer um breve histórico
sobre o surgimento da Campanha da

Fraternidade?
Pe. Raul - A CF iniciou-se como

pequena semente no ano de 1961, quando
três sacerdotes responsáveis pela Cáritas
Brasileira i�alizaram uma campanha
para arrecadação de fundos em beneficio
das atividades assistenciais e

promocionais da instituição e tomá-la,
assim, autônoma financeiramente. A
atividade foi chamada Campanha da
Fraternidade e foi realizada pela primeira
vez na Quaresma de 1962, emNatal (RN),
com adesão de três dioceses e apoio dos

bispos norte-americanos. No ano

seguinte, dezesseis dioceses aderiram à

Campanha. A 26 de dezembro de 1963,
esse projeto foi lançado em dimensão

nacional, sob o impulso renovador do
Concílio Vaticano II (1963-1965) .
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Bombeiros fazem vistoria
Foram encontradas diversas deficiências nas escolas e Cfrls no município
O Corpo de Bombeiros de Gaspar'

vistoriou as escolas da rede

municipal de ensino a pedido do secretário
da educação, Neivaldo da Silva. Foram
26 estabelecimentos entre escolas e CDIs
localizados nos bairros de Gaspar. De
acordo com os Bombeiros, na vistoria
foram verificados todos os itens básicos
e previstos em leis para que todos os

estabelecimentos estejam dentro das
normas. Isso inclui, desde a verificação
dos extintores de incêndio às saídas de

emergência.
Foram encontradas diversas

deficiências, como por exemplo, a falta
de sinalização para os extintores, bem
como dos próprios. O nível de riscos das
escolas foram identificados como grave
em alguns locais corno por exemplo na

E.E.B. Norma Mônica Sabel e em outros

leves, necessitando apenas de alguns ""'--''''---_--''--'''---_ __::_ ��_ _'___''__._��__ �

ajustes. Neste caso, o da E.E.B. Mônica

Sabel, os bombeiros identificaram a

necessidade de um projeto preventivo que
inclua a implementação da saídas de

emergências, entre outros. Por lei, os

estabelecimentos têm cerca de 6 meses

para casos simples ou até 1 ano para casos
como a necessidade de apresentação de

projetos de implantação dos sistemas de

prevenção.
O secretário da educação, Neivaldo da

Silva, diz que a vistoria já havia sido

pedida a muito tempo para o Corpo de

Situações simples como estas

foram encontradas e muitas
escolas. O buJijã6precisa »>

/..0

estar em-lúgt(,. seco, cobérÍg...e·
.'. i'

_._e-- bem ventilado.
.,.

"Programa excelência no

varejo"
É um Programa dirigido ao

empresário varejista, e tem como

filosofia ampla e sistêmica de trabalho,
.

propiciar ao mesmomaior capacidade de
como sérias deficiências. "Nós estaremos análise e tomada de decisão,

possibilitando-lhe desenvolver

vantagens competitivas em relação a

seus concorrentes diretos e indiretos.
Quanto à questã? das escolas o Através do Programa, o empresário

sar�e�t? �vandro exph�ou que aguarda'< participante passa a termais consciência
as imciatrvas da prefeitura e sanar os

e controle atuando de forma mais

pr?blem�s e vai realizar palestras para decisiva sobre as variáveis de varejo que
onentaçao dos alunos e professores nas

impactam _ positiva ou negativamente _

escolas.

município de Gaspar. De acordo com o

Sargento Evandro, existem muitos
estabelecimentos emuitas casas noturnas

em cima fiscalizando e quem não se

adequar será notificado pelo Ministério

Público", diz.

Câmara de Ilhota comunica horário
A CâmaraMunicipal de Vereadores de

Ilhota comunica o horário em que
acontecem as reuniões. Agora todas as

terças- feiras a partir das 18 horas os

vereadores de Ilhota estarão legislando.
O comunicado foi por que houve

equívocos namídia quanto ao horário das
reuniões dos vereadores da cidade
vizinha. O presidente da Câmara, Roberto
Prebianca, PPB, diz estar querendo fazer
um bom trabalho frente a mesa diretora.

Os vereadores de Ilhota são Alfredo
Luiz Gumz, Aritonio Pasqualini,
Honorato Delfino Rosa, Mareio Pereira,

- e Rogênio Luiz do PPB. Rosmael Roberto
Reichert é o representante do PFL e na

oposição figuram Francisco Domingos e

Waldemar Roberto Simon do PMDB.

Bombeiros de Blumenau, mas só agora
com um batalhão em Gaspar foi isso foi
possível. "Nós queremos saber quais são

os problemas e sana-los. Por isso, pedia a

vistoria. As providências cabíveis já estão
sendo tomadas, na medida que nos for

possível vamos resolver os problemas. Em
muitas escolas e C.D.I. já haviam sido
feitas as mudanças e não só estão dentro
da norma dos bombeiros como também
da vigilância sanitária", explicaNeivaldo.

As vistorias feitas pelo Corpo de
Bombeiros estão ocorrendo em todo o

Contatos com a Câmara de Vereadores de
Ilhota pelo fone 3431182.

Prefeitura em novo Horário

Já a Prefeitura de Ilhota acaba com o

seu horário de verão nesta segunda-feira,
17/03. Os servidores estavam desde o fim
do ano passado trabalhando no expediente
da manhã. Agora o horário de serviço
volta ao normal. Ficou definido das 7h
da manhã até o meio dia e depois das 13h
até 17h. O contribuinte poderá efetuar

agora todos os pagamentos e consultas a

prefeitura nestes horários.
Está sendo aguardado pela

comunidade de Ilhota o término da

estação de tratamento de esgoto da cidade.

A estação é uma obra muito importante,
pois a grandemaioria das cidades de Santa
Catarina não possuem tal estação. A

estação está sendo construída no bairro
da Vila Nova, populoso porém muito
necessitado.

O prefeito, Roberto da Silva, O

Betinho, diz que a obra será importante
economicamente, pois muitas
multinacionais que buscam cidades para
investir, exigem que estas cidades tenham
a estação de tratamento de esgoto. A
conclusão da obra está prevista para o

final do mês e Betinho espera inaugurar
em breve. Para se ter uma idéia, nossa
região não possui muitas cidades com tal

obra, apenas Itajaí e Balneário tem este

beneficio.

� .

NOtLCLlitS

aaAMPE
AMPE

Mudança
atender melhor nossosPara

associados e parceiros, a AMPE
comunica seu novo endereço.

Rua Eurico Fontes, 30, salas 07 e 08,
(Edifício Macuco, ao lado do Banco do

Brasil).
Convidamos os associados para

conhecerem a nova sede.
Outra mudança realizada foi no

quadro de funcionários. No período
matutino, os associados e interessados
continuarão sendo atendidos pela
secretária, Magali. Já no período
vespertino, os atendimentos serão
realizados pelo consultor de núcleos,
Calisto.

em seu negócio.
O programa é composto de 12 horas/

aula e de 10 horas de consultoria, sendo
essa última, realizada "in loco", ou seja,
na própria loja.

A inscrição compreende a

participação de 2 representantes de cada

loja.
'

Objetivos
Possibilitar aos empresários visão

sistêmica da atividade varejista;
Aumentar a condição competitiva:

Sobrevivência e crescimento;
Focado no empresário, muito mais

que na empresa (pois se a "cabeça" não
muda, a empresa também não).

Informações e Inscrições
Através dos telefones 332-5974 ou

332-5719, na AMPE - Associação da
Micro e Pequenas Empresas, ou através
do endereço ampegpr@terra.com.br

ulverizadores * Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do Sul- Fone: (047) 521·3637
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Arrombamentos voltam a acontecer
Dois arrombamentos e também dois incêndios marcaram a semana tumultuada na município de Gaspar
Pela terceira vez em 6 meses o Bazar

do Moura, localizado na rua CeI.
Aristiliano Ramos, após a ponte foi ar
rombado. O incidente aconteceu na ma

drugada de sexta-feira para sábado. Os

ladrões quebraram uma das janelas que
fica no fundo do bazar e com um pedaço
de madeira conseguiram pegar alguns ar
tigos da loja. O prejuízo estimado ficou
em tomo de R$l 00 incluindo os artigos
furtados e os prejuízos com os danos na

loja. Algumas pessoas que estavam no

local tentaram impedir a ação dos ladrões
que saíram correndo, mas voltaram mo-

.

mentos depois e começaram a retirar a

telhas para entrar pelo teto, porém não

conseguiram. De acordo com a funcioná
ria Carla Farias, a polícia foi avisada três
vezes e nenhuma das vezes compareceu
ao local.

Na rodovia

Na rodovia Jorge Lacerda a casa de

Henrique Spengler foi arrombada na

última quinta-feira, dia 6, por volta das
10 horas da manhã, no bairro Poçinho.
Foram levados da casa diversos aparelhos

eletroeletrônicos, como também jóias,
roupas, dinheiro e um computador. A
esposa de Henrique lembra que a última
vez que foi assaltada foi há 23 anos e

está assustada com a onda de violências.

Algumas pessoas viram momentos antes

um carro prata, com placa de Brusque
circulando pelo local com dois homens
dentro e estava pedindo informações no

local. Uma amiga da família que passou

pelo local naquelamanhã, diz também ter

visto dois homens com um carro prata e

suspeita que estavam carregando o carro

com os artigos furtados.

Incêndios

Dois incê ndios na 'comunidade
gasparense. Um deles aconteceu no bairro

Figueira, na rua Guilherme SabeI, na
madrugada do dia 6. A casa não era

habitada e o corpo de bombeiros

conseguiu conter rapidamente o fogo, mas
a casa ficou parcialmente destruída. O
outro incêndio, não teve tanta sorte. Foi
naMargem Esquerda, na manhã do dia 8,
também numa casa. Porém, ninguém se

feriu. O proprietário Amilton Reinert de

Acima o quarto bagunçado pelos ladrões
na casa no Poçinho. A direita o Bazar do

Moura, arrombado três vezes nos últimos
seis meses

36 anos, sua esposa e os dois filhos não
estavam quando teve início o incêndio. A
casa ficou totalmente destruída mesmo

com a ação dos bombeiros. Dois homens

que tentaram ajudar a família a salvar

alguns pertences tiveram queiniaduras nos
membros inferiores e ·foram socorridos

pelos bombeiros. Foram utilizados cerca
de 3.000 litros de água para combater o

fogo.

Operação volta às aulas

A Polícia Militar de Gaspar estará
realizando nomunicípio aOperaçãoVolta
às Aulas. A operação inclui palestras nas
escolas para pais, alunos e professores;
distribuição de folders ematerial didático.
A PM iniciou a operação no último dia
10 e irá até o dia 31 deste mês. A idéia
consiste em cónscientizar os pais e alunos
terem mais cuidado com o trânsito nas

imediações das escolas e orientar a todos
o

" ". o.
• o • .' � sobre a importância de se atravessar na

Bombezros tentaram apagar o fogo nesta casa no bazrro Fzguezra na madrugada dodza. .

6, porém a casa ficou parcialmente destruída faixa. Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

LTDA.

Filial: São Paulo- SP

RU"a Jorge Nunes Kedhi, 197- A
Portão 2 • Vila Anastácio
Cép: 05092-1)50 - Fone/Fax: (11) 3645-4600
e-mail: curbanisp@curbani.com.br

.curbani.com.br

."

Agente de frete
Juliano

Fone 9969-1824

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Funcionários de empreiteira fazem greve
Empresa que está fazendo ampliação da prefeitura não pagou corretamente os salários dos trabalhadores

Funcionários da Las Serviços Ltda de Blumenau,
empresa que está construindo a ampliação das obras

naPrefeitura deGaspar, paralisaram ontem pelamanhã.
O motivo era a falta de pagamento dos salários. No

sábado, dia em que os funcionários recebiam, a ei:npresa
efetuou parte do pagamento de alguns trabalhadores.

Teve gente que teve descontos na folha absurdos e não

entendeu.
O pedreiro Douglas Pereira, 20, disse que recebeu

apenas R$170,OO dos- R$500,OO que tem direito.
Revoltado o trabalhadorprocurou a imprensa gasparense
para reclamar. Douglas diz também que foi demitido

por ter reclamado da falta de pagamento.
Durante toda a manhã, os 21 trabalhadores do local

se rebelaram e não fizeram nada a não ser esperar pelo
proprietário da empresa por uma solução. Segundo
informações a grande maioria teve problemas no

pagainento·e poucos receberam o salário normalmente.
Os funcionários também reclamavam da falta de
recebimento de uma folha de pagamento com o que
estava sendo descontado - "recebemos apenas um recibo

que não dizia nada" diz Douglas.
Até às 10h da manhã nada tinha sido resolvido e o

. proprietário da empresa não havia chego ao local para
resolver o problema. O proprietário Valdecir Souza não
apareceu até o fim da manhã. O Secretário de Finanças,
Mauricio Junkes, veio até a obra para falar com os

trabalhadores e garantiu que iria ver com o proprietário
os problemas. Diz que se a empresa estiver com
funcionários não registrados ou irregulares, ela terá que
responder por isso. Afirma também que poderá cortar

os pagamentos que serão feitos à empreiteira caso não

se resolvam os problemas. A empresa é velha conhecida
da Prefeitura, pois jápresta serviços em outros locais de

Gaspar.
Os funcionários não queriam saber muito de conversa

ATRAVÉS
CARTAS DE TARâ, NÓS PODEMOS

RES.OLVER TODOS pS SEU?
PROBL,EMAS DA VIDA �MORO?A;

.

,

F".IN.��Ç..:x$, víCIOS -e; NEGÓC(I'?'7' >

':' (Som�s �utorizaçJq�2:§.Lº_ÇQn$.f}LI]Q_fYJediunjcodO ��as/l),\.'"

.', .>: '-::'�-iig��-�gora e faça sua ��-�;-�itã"::"'" =«:
,:/ por telefone com sua data de nascimento e nome

...

·"\
\.

� completo. Valor R$ 20,00. //
·>-··_···...

._.". .. -:__•. _. c__{4_?1222:§!1ª .:;--::: 4--:w� ,.,

lJ

com Junkes, agrade
ceram a ajuda, mas só
iam trabalhar se

Valdecir chegasse
para negociar a sua

dívida com eles. Os

trabalhadores tam

bém reclamam que
não assinam o cartão

ponto.
No final da tarde,

Junkes falou a nossa

reportagem que
conversou com o

proprietário' da

empreiteira e diz que.
a maioria que não
recebeu todo o salário
foi paga. Os valores
vanavam um pouco,
mas ele pagou tudo.
JustificativaValdecir ----------------------------------��

não deu muito, mas Secretário Junkes auxiliou na negociação com a empresa. Las Serviços pagou a divida com funcionários

pagou o que faltava para os funcionários que não vai exigir as follías de pagamento até esta quarta-feira
ganharam todo o salário. Ele apenas alegou uma falha quando acontecerá uma reunião com o dono da Las

na contabilidade. O secretário Junkes disse que agora Serviços e trabalhadores.

DECRETO N° 048, DE 11 DE MARÇO DE 2003.

NOMEIA SERVIDORES QUE ESPECIFICA. "
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de

suas atribuições que lhe confere o art. 72, da lei Orgânica do Município, após cumpridas as
PrfJfeltul1l Munleipal 60Gasp:tf'

formalidades do art. 37, inciso II da Constituição Federal, e art. 10 e seguintes da lei Municipal nO 1.305/91,
DECRETA:
Art. 1° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital nO 001/2002, aprovados para os

cargos, nos níveis, carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de Educação, a
partir de 11 de março de 2003, conforme abaixo:

NOME NíVEL C/H HABILITAÇÃO
Camila Schreiber DOC III 10 Ciências

Sandra Zimmermann Fernandes Spengler SE III 40 Supervisora Escolar

Art. 2° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital nO 001/2002, aprovados para o

cargo de Merendeira/Servente, nos níveis, referências, carga horária e habilitação abalxo especificados, com
lotação na Secretaria de Educação, a partir de 11 de março de 2003, conforme abaixo:

NOME NIVEl REF C/H HABILITAÇÃO
Maria Janaina da Silva Moraes ASG B 04 40 Merendeira/Servente

FabianeVentura' ASG B 04 40' Merendeira/Servente

Art. 3° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital nO 001/2002, aprovado para o

cargo de Fiscal de Tributos, nos níveis, referências, carga horária e habilitação abaixo especificados, com
lotação na Secretaria de Administração e Finanças, a partir, de 11 de março de 2003, conforme abaixo:

NOME NIVEl REF C/H HABILITAÇÃO
Jefferson de Souza ATM 44 40 Fiscal de Tributos

Art. 4° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 11 de março de 2003.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

LivrosFitas Dicas comerciais

Vencendo o

------ - --- __ o _

Marketing
de ação

Um livro,
objetivo e

direito,
possibi

litando ao

De segunda
à sábado
das 18:00

às 23:00 horas
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Classificados doMetas

Vende-se Vende-se uma esteira elétrica.

Informações pelo fone 332-

Vende-se um gol CL 1.6 MI 0424 com Wilson.

98, ar condicionado, alarme,
trava. Valor R$ 13.000,00.
Informações 332-9176 com

Silvio

Imóvel/Aluguel

,

'

Aluga-se
,'BARBADA

,

Uma casa na rua Itajaí, 2275,
em frente ao'ginásio João d�s
Santos, contendo, um quarto,
uma cozinha, um banheiro,
garagem e lavação. Inf. pelo
fone 332-0877 com Luciana.

Vende-se - Máquina de escre
ver eletrônica da marca

Brother com apenas 2 meses

de uso Valor R$ 150,00.Vende-se ou troca-se- Moto
CDR ano 91. Troca-se por
carro de menor valor. Inf.
332-4463 com Renato.

Vende-se - Teclado da marca

Casio-CTK-150, valor R$
150,00 Contatos pelo fone
332-2502 das 11:00 ás 15:00

Vende-se - Uma casa com três

quartos, duas salas, jantar e
, Vende-se _ mn fusca cinza ano

estar, dois banheiros, portão 76 com insulfilme e bancos
eletrônico e alarme. Toda

vecaro .. Inf. 332-1262 no ho-
rário comercial ou 397-0696�Lvendo � horas ,,",

Créditos para aquisição de imóvel,
reforma e construção.

,Créditos de R$ 15.00,00 a R$ 65.000,00
parcelas a partir de R$160,OO mensais

R$ 15.000,OO R$ 160,62
R$ 30.000.00 ,,,.R$ 321,24
RS 45.000,oo, R$ 481.,86
R$ 65,OOO,OO R$ 696,02

Contato com Valéria pelo fone 9121·3799 ou 328·1818 a ósàs 18;30m

murada com garagem para

quatro carros. Com móveis
sob medida novos. Informa

ções 332-6153 ou 9987-3020.
Valor R$ 60.000,00.

-

Vende-se
com Miguel.

Uma overlok siruba 737, semi
nova. Valor R$ 1.100,00. Inf.
pelo fone ,332-4121 com

Gláucia

Móveis para
Salão de
Beleza

,Serviços
Procuro emprego de

Vende-se- Uma casa de motorista possuo carteira Inf.

180m2;dois pavimentos, me- pelo fone 47-3327340.

dindo 9x10,30 porpeçaa, três
quartos, sala, cozinha, ba
nheiro e área de lazer. Inf.

'-----------' ,332-7420 falar com Ervino.
Aceito carro no negócio no

valor de até R$ 12.000,00.
Valor R$ 37.000,00

Vende-se - Uma fábrica com

pleta que produz espetinho de

frango, com todos os equipa
mentos e clientela montada.

Preço a combinar. Inf. 332-

4000, com Ezio

GARANTA SUA VAGAInformações
332-0083 com Elsa Essa oportunidade pode ser.

sua! Multinacional em ex

pansão esta procurando 3.0

pessoas que sejam inteli

gentes e criativas. Esta é
uma oportunidade de negó
cio em que você pode tra

balhar nas horas vagas.

Orientação e treinamentos

gratuitos. Inf. com Jayson
(047) 332-4305 ou 9991-
6385.

Vende-se
Para compra, construção, reforma, ampliação de

imóveis, compra de terrenos e capital de giro.
Créditos de 15 à,65 mil reais, com parcelas a

partir de R$160,OO mensais.

Informações: 3261332
Battistella administradora de consórcio

Ar condicionado novo com

dois meses de uso. Marca

Stringer. ValorR$ 750,00. Inf.
332-4692 com Karin.

Vende-se - Casa com três dor
mitórios (duas suítes e um

quarto), sala, copa e cozinha.
Defronte ao Colégio Mônica
SabeI. Inf. 332-4255. Vende-se

Veículos Impressora Matricial 120
colunas. Informações pelo

M3 Confeccões contrata cos-
'

fone 9997-5663 ou 9975-Automóveis
tureira para amostra com ex

periência. Inf. 397-1281 ou

332-6040 com Vanessa.

0644 com Aléx.Vendo Automóvel Monza
GLS 2.0 ano/modelo: 90

)
Bom estado, cor dourado,
vidro elétrico trava elétrica,
insulfilme, ar quente, Valor
R$5.500.Fone:332-7445.

ProcuroQuer a melhor
programação
de música

'popular
brasileira da

.-

?regzao.

Facção para tecido. Informa
ções pelo fone 332-0545 com
VaI.

DiversosPrevina-se, não faça depósitos antecipados
para obter empréstimos.

Antes de enviar seus documentos, verifique
a idoneidade da pessoa ou empresa.
Eles poderão ser mal utilizados.

OPORTUNIDADE

Vende-se
,

Vende-se - FiatUno Eletronic
ano 94. Entrada de R$
5.800,00 e assumir 10

parcelas de R$ 325,00, com
seguro total pago. Inf. 9102-
3552 ou 339-2778 com Irene.

Vende-se - Fiat Uno, ano 94,
cor azul. Valor R$ 6.800,00.
Inf. pelo fone 343-1418 ou

343-1775 com Vanildo.

Seu problema é dinheiro?
É capital de giro? Você tem
automóveis de 90 a 2003?
Então chegou a solução do
seu problema, ligando para
(47) 91194774, falar com
Junior. Financie seu carro

com os menores juros do
mundo.

Relógio Cartão Ponto marca

super facil eletrônico

computadorizado. Valor R$
700,00. Inf. 332-9559 ou 332-
4753. Falar com Marilze

Jornal Metas

NATIVA
FM 89,7

Vende-se uma montain bike
semi-nova na cor azul
metalico com amortecedores
traseiros e dianteiros,
Contato:332-67-51.!'lAÕ PAGUE ALUGUELVendo Ford ka 99 . Valor

R$5.500,00 + financiamento
aceito troca. Inf. pelo fone
91176513 com.Nilson.

Quer anunciar?
'

Ligue 332-1620

Adquira seu imóvel com

pequena entrada. Inf. 338-
"

6916.

Purificadores de

Água Europa
Anuncie
no Jornal
Metas

332-1620 �ar com cav�
Telefone 332-1.157 ou 332-6399

� \ '. t. .. ..- .lO '" • � 6_ •• • �
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Metãs

14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas

de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta
resistência,
proporcionado
o máximo de
segurança

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade

Inteiriços ou sobrepostos

interlocutor armação
em "S", braços
fechados em integral Skin

Veícúlo Ano Cor Combustível

GMNECTRACD 99 Branca Gasolina

GMlASTRAGL 99 Verde Gasolina

GMlCORSA 4portas + VE+TE 00 Branco Gasolina

GM/CORSA Sedan 99 Azul Gasolina

GMlCORSA 99 Vermelho Gasolina

VW/GOL GIII +trava 00 Vermelho Gasolina

VW/GOL GIII + rodas + alarme 00 Vinho Gasolina

VW/GOL MI 1.6 98 Azul Gasolina

VW/GOL 1000i +ar+dir. 96 Vermelha Gasolina

VW/GOL 16V 99 Verde Gasolina

FIAT/UNOEX 99 Branca Gasolina

FIATlUNO MILLE ELETRONIC 94 Azul Gasolina

FIAT/UNO CS 1.5 93 Prata Gasolina

FIATIPALIO EX 98 Cinza Estil Gasolina

FIAT/PIC-UP WORKING 98 Cinza Gasolina

FIAT/PIC-UP TRAKING 97 Verde Gasolina

FORD/FIESTA CLASS completo 00 Prata Gasolina

FORDIFIESTA GL +VE+TE 00 Branca Gasolina

FORD/ESCORT SW completa 98 Prata Gasalina

FORD/RANGER XL Comp.+couro 6cc 97 Branca Gasolina

FORD/ESCORT HOBBY 95 Preta Gasolina

FORDIPAMPA L 1.8 93 Azul Alcool

FORDIFI000 CAB. DUPLA completa 90 Prata Diesel

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332:..3237

- _.

Chalico Motos a Loja mais

completa para você.

-_'_'_-_'_-_'_-�_'_'_�-,--_._---,---_._---.-------,_.- __ ._. __ ._._._--,---_._-_._--,-,

Marca Modelo Ano/Mod
Honda CG 125 Titan 95/96/97/98/99

CG 125 Titan KS 00/01/02
CG 125 Titan KSE 02
CG 125 Titan ES 00/01
Biz ES (c/Part) 00/01/02

Honda CBX 200 Strada 01
Honda CBX 250 Twister 02
Honda Falcon 400 00
Honda CG 125 84 e 87
Yamaha DT (Mato)
Honda CG 125 Titan OKm Todas as Cores

KS/KSE/ES
Honda C 100 Biz OKm Todas as Cores

KS/ES
Honda Todos os modo OKM Todas as Cores
Yamaha Todos os modo OKM Todas as Cores

Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.

Corífira as

novidades

no site

www.jornalmetas.com.br .

Compra - Vende- Troca
Financia em até 36 vezes.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:· Alvenaria com 220,00 012 + área comerciallkitinete - Rua Bernardino A.de Souza - 04 donn., sendo OI suíte - R$ 90 mil. Aceita carro;
· Alvenaria com 400,00 012 - 03 dorm., sendo OI suíte - terreno com 780,00 m2 - R$ 130 mil;

· Alvenaria com 140,00 012·03 dormitórios - Rua Chile- R$ 40 mil;
CENTRO:· Alvenaria com 195,00012· semi-acabada- 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Narcizo Poffo . R$ 70 mil;
- Mista com 88,00 012 - terreno com 355,00 012, Rua Izidoro Correia - R$ 50 mil;

· Alvenaria com 220,00 012 - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina. Rua Narcizo PotTo - R$ 140 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria com 220,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 100 mil;

· Casa de alvenaria com 400,00 012 - 02 pisos - Rua Olga Bohn - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte - terreno com 1278,OOm2 - R$ 180 mil;
• Alvenaria com 360,00 012 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - terreno com 1200,00012 - Rua Dom Daniel Hostins - R$ 100 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - OI dormitórios - Rua José Lanznaster - R$ 45 mil;
FIGUEIRA - Alvenaria com 130,00012 - 03 dormitórios - Estrada Geral das Águas Negras - R$ 35 mil. Aceita carro pequeno valor;

· Alvenaria com 95,60 012·03 dormitórios- Rua Manoel Bernardes da-Silva- R$ 20 mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00 012 - 03 dormitórios- Rua Cerena Delandréa - R$ 30 mil;
MARGEM ESQUERDA: . Alvenaria com 120,00012 - 02 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio Sabel-. R$ 50 mil;
· Alvenaria com 112,00012 - 02 dormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil;

- Terreno com 02 casas mistas de 70,00 m2 cada urna - Rua Francisco Lenfers - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 152,00012 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;

- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 ro2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo 01 suíte + casa alvenaria com 66.00 mz, sendo 01 suíte - Rua Henrique Tbon- R$
65 mil;
R.SANTA TEREZINHA:- Prédio de alvenaria de 02 pisos com 468,00m2 - equipado para uso comercial na área de hotelaria e restaurante-em funcionamento
+ casa de alvenaria de 02 pisos com 161,00 m2. Terreno com 1530,00 m2 - Rod. Francisco MasteJla - R$ 260 mil;
· Alvenaria com 121,00 m2 - 03 Dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Guabiruba - R$ 55 mil;
- Mista com 158.00 m2 - 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 154,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Santa Cecília - R$ 37 mil. Aceita carro;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua
Luiz Alves - R$ 50 mil. Aceita troca casa menor valor;

- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - RS 38 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa de alvenaria com 172,00 m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua XV de Novembro - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil;

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
BELA VISTA:· Rua Bernardino A Souza com 435,00m2 - R$ 15 mil;

- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65 mil;
· Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312.50 m2 . R$ 8 mil;
GASPARINHO: . Sítio com 144.000.00 m2 + 02 casas mistas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 70 mil;
MARGEM ESQUERDA:· Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 . R$ 6.500,00;
- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;

- Rua Pedro Simon com 390,00 m2 - R$ 10 mil;
· Rua Norma Mônica Sabel- Fundos - 1.689,48 m2 - R$ 25 mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 012 - R$ 35 mil;

- Rua Lagoa Vermelha com 565.50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lotes 47 e 48 - R$ 18 mil, cada;
- Colina Sofia - próx. Hospital - com 1.200,00 012 - R$ 36 mil;

· Loteamento São Pedro - Lote 49 e 50 - R$ 20 mil, cada;
- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m2 - R$ 65 mil;

- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 20 mil;
· Morro do Samae com 969.72 012 + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA· Rua Equador com 396,00 m2 - R$ 16 mil. Aceita carro;

BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 - R$ 10 mil;
. Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;

- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 m2 - R$ 10 mil;
- Rua luvêncio José dos Santos com 710,01 m2 - R$ 9 mil;

· Rua Frei Canízio com 519,54 m2 - R$ 11 mil;
- Loteamento Gasparense- vários lotes de R$ 12.000,00 até R$ 15.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;

- Rua Olga Bohn com 480,74 m2 . R$ 11 mil. Com Financiamento;

____�
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Show de bola
Como já dizia meu amigo

Gustavo Arruda, a estréia do

Tupi noMetropolitano foi show
de bola. Nem mesmo a chuva

impediu que o estádio Carlos
Barbosa Fontes recebesse

grande público. ,

Aspirantes
A participação da equipe

dos Aspirantes do Tupi, que
teve no comando da equipe o

técnico das equipes da
Escolinha do Tupi, Celso
Nicodemos, surpreendeu na

estréia e venceu a equipe do

Corinthians pelo placar de 3 a

1. Os juvenis do Tupi, que con
taram com a experiência de al

guns ex-jogadores do clube de
ram conta do recado.

Destaque
Seria injusto falar em desta

que na partida do Aspirante,
pois a equipe se apresentou
muito, sem exceção. A única
coisa que pesou foi a falta de
resistência de alguns jogadores
que estavam há muito tempo
parados, mas que esta semana

empolgados com o resultado já
aparecem no Carlos Barbosa
Fontes para dar uma corridinha.

Ciro Quintino
Não podemos deixar de re

gistrar o empenho do presiden
te do Clube Atlético Tupi, que
além de inscrever o clube na

competição, conseguiu montar
uma boa equipe. Tudo na com
preensão e amizade dos joga
dores.

Motocross
Jhonatan Batista agorapilo

to da Yamaha, estará neste fi
nal de semana em São José para
a abertura do Estadual de
Motocross. O piloto gasparense
corre atras do segundo título de
sua carreira.

5a JeepFest acontecedomingo
/

Sucesso garantido o evento deve levarmais de 5mil pessoas à Sociedade Canarinhos

O Jeep Clube de Gaspar
espera superar os números

da 4a JeepFest este ano com a

quinta edição do evento.

Para o evento que inicia nesta

sexta-feira na Sociedade
Canarinhos a diretoria do .Jeep
Clube espera receber 130 carros

para as provas da Copa
Catarinense de Jeep Raid, que
iniciam no sábado pela manhã,
com largada às 10:01 horas no

pátio da sociedade.
Os participantes da prova de

Raid farão um percurso através
de planilhas commédias a serem

respeitadas, portanto será uma

prova de regularidade, com
chegada programada para às

14:30horas na pista das provas de
cross montada no pátio da
sociedade.

No ·Domingo acontecem as

provas do cross, que terá como

novidade a participação das

gaiolas 4x2.

As tomadas de tempo
acontecem das 8 às 9 horas para
as gaiolas, e das 9 às 12 para os

jeeps, as gaiolas voltam à pista
das 12 às 13horas e os j eeps das
13 às 16:30 horas.

Às 16:30 horas entram na'

pista apenas os dez melhores

jeeps da categoria Força Livre

Especial, que obtiveram os

melhores tempos na fase de
tomada de tempo.

Na fase final cada piloto terá
direito a 6 voltas de tomada de .

tempo, com três na pista de
dentro e três na pista de fora.

Quem for ao Canarinhos no

Domingo, poderá acompanhar a
performance dos pilotos
gasparenses, Renato, Nene,
Fernando, Mondini, Marcelo,
Jan, Lorenzo, Rogério, Luis
Hostins e Josemar, além dos

gaúchos Beto Chiarello,
Mendingo, Chuvisco e outros.

Este ano a pista receberá o

Muita chuva namotovelocidade
A abertura do campeonato

Catarinense de motovelocidade

que iniciou no último domingo
na cidade de Ascurra foi marcado

por muitas chuvas, o que
prejudicou o evento.

Para o piloto gasparense
Eduardo Fantoni(Conf. Fantoni/
Saziki Racing) sua participação
foi dentro do esperado.

A prova contou com grandes
nomes do motociclismo catari
nense, entre eles Pablo Ristow e

Braz dos Santos.
"A chuva que caiu no sábado

encurtou os treinos e tivemos

apenas uma bateria para acertar
amoto, ai deu só para reconhecer
o traçado e não melhorar o

equipamento", declara Eduardo,
Segundo o 'piloto é muito

importante esta "mexida" na

moto depois do reconhe-cimento
da pista. As fortes chuvas que
caíram na madrugada de

domingo obrigaram a

organização a cancelar os treinos.
Na primeira bateria, Fantoni

teve uma largada dificil, depois

de largar na última fila e ainda
na parte suja (fora do traçado),
logo na primeira curva o piloto
ocupava a 15a posição. Fazendo
uma corrida de recuperação
quase que perfeita, Eduardo
terminou a bateria em 7° lugar.

N a Segunda bateria, o

gasparense ocupou a sa posição
logo na largada, mas a perdeu nas
últimas voltas, com as chuvas

que começaram a cair o piloto
diminuiu o ritmo e acabou sendo

ultrapassado, terminando a

bateria em 7° lugar, com o

resultado Eduardo Fantoni ficou
com o 7° lugar na classificação
geral da prova.

Na avaliação do piloto, ficar
entre os dez primeiros foi muito
importante, "Já dá para se ter um

parâmetro do que vai ser a

temporada", declara Fantoni, que
vem se adaptando muito bem
com sua- nova moto, uma

Husquarna WR 250cc.A

próxima etapa do estadual será
no final do mês na cidade de
Witmarsun.

-. -

Canarinhos volta a serpalco da grandefesta
nome do gaúcho João Carlos encerramento das provas de
Chiarello da cidade de Soledade cross, quando acontece um show

(RS) amigo e companheiro dos com a Banda Portal da Cor e a

jeepeiros gasparense, que faleceu apresentação do cantor

no ano passado vítima de gasparense Luca Schmitt.
acidente automobilístico. Além da arquibancada com

Os ingressos para o domingo capacidade para um público de 5

terão o preço de R$ 5,00, com mil' pessoas, haverá um toldo
entrada franca depois do para mais 3 mil pessoas.

Crislei Sansão é promessa
no estadual de supino

A atleta gasparense Crislei

Sansão, da cidade de Gaspar é
uma das promessas do
levantamento de peso de Santa
Catarina.

A atleta estará participando
no próximo final de semana do
1 ° Campeonato Catarinense de
Levantamentos Básicos e T"

Campeonato Catarinense de

Supino, que será realizado na

cidade de Florianópolis.
A prova serve como seletiva

para o brasileiro que este ano será
realizado em Blumenau.

Segundo Marcos Barbosa,
presidente da . Associação
Catarinense de Levantamento de

Potência, a atleta gasparense é
uma promessa do levantamento
de peso de Santa Catarina em sua

categoria, como também em

categorias futuras.
Crislei Sansão que é atleta da

Academia Longa Vida já
participou de várias competições
regionais e conquistou vários
títulos em sua categoria,

Paraparticipar da competição
os atletas terão que viajar por
conta própria, pois a Associação
não pode dar apoio financeiro

para os atletas.
_

Segundo Marcos Barbosa, é
fundamental destacar que os '

critérios para selecionar os

melhores atletas do estado, levam
em conta, além dos aspectos
técnicos, a postura dos mesmos

perante o esporte. Isto significa
dizer que os atletas selecionados
também tem responsabilidades
sociais e tem que dar bom

exemplo a todos.

CIRCUITO
E/etra Comercial Ltda.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__
Consultoria Técnica- Projetos Elétricos:..o-_...

ir (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n° 33

. , . AYcni.dil. 'dª,� 'ÇP1nlJnidad�;! ; Cent:I:.Q - Gaspar
'1'"_,

'IÕ�A:"*"

- ...
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T,rraPlus.
Música, vídeos'
e "oficias.
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Tupi goleia na estréia do Metropolitano
Jogando em casa a primeira partida do Campeonato Metropolitano elenco não decepciona a torcida

Depois de um ano sem futebol, o

presidente do Clube Atlético Tupi,
Ciro Quintino não mediu esforços para
colocar o Tupi de volta ao cenário

Esportivo Regional. Montando uma

equipe com jogadores da cidade, o Tupi
estreou com goleada no Campeonato
Metropolitano de Futebol Amador, taça
Prefeito Décio' Lima, competição
promovida pela Liga Blumenauense de
Futebol Amador.

Nemmesmo a chuva tirou o ânimo dos

q�ase 500 torcedores que compareceram
ao Estádio Carlos Barbosa Fontes no

domingo a tarde.
.

Na preliminar, pelo campeonato
Metropolitano de Aspirantes, a equipe do
Tupi foi representada pela equipe Juvenil
da Escolinha do clube, mais alguns ex

jogadores que do clube e da escolinha.
O adversário da estréia foi o

Corinthians da Vila Itoupava de
Blumenau. Apresentando bom futebol, a
equipe gasparense chegou a vitória por 3
a 1, com gols de Adriano, João eMaicon.

Para Celso. Nicodemos, técnico da

equipe, a expectativa de jogar contra urna
equipe bemmais experiente não intimidou
os garotos do Tupi, "Em se tratando de
estréia a equipe esteve muito bem na

partida, a tendência é melhorar", segundo
o treinador falta à equipe ritmo de jogo e

entrosamento.

No jogo principal que iniciou às 16

horas, um bom público compareceu ao

estádio para incentivar a equipe na estréia.
O gol que parecia teimar em não sair,

veio aos 45 minutos do primeiro tempo.
Depois da cobrança de falta de Treze,

Preto no rebote faz o primeiro gol do Tupi
no Jogo.

O Tupi continuou melhor no segundo
tempo, e a equipe parece que começou a

se entender em campo:
Logo aos 5minutos, Vanderlei em uma

jogada individual, fez o segundo do Tupi,
para delírio da torcida.

Aos 15 minutos, depois do cruzamento
de Jean Gasparinho, Ponta, um dos

grandes nomes da partida, fez de cabeça
o terceiro gol da equipe gasparense.

O Ponta voltou a marcar dois minutos

depois em uma jogada de contra-ataque
do Tupi, sob cobertura faz o quarto gol .

do Tupi.
O Corinthians diminuiu aos 38

minutos, mas já nos descontos, Jean'
Gasparinho cobrando falta faz o quinto
gol do Tupi dapartida colocando números
finais ao placar, Tupi 5,Corinthians 1. Satisfeito com o resultado, o

Para Ponta, autor de dois gols, a equipe presidente do clube, Ciro Quintino,
começou errando muito mas com o toque considera que áestréia foi das melhores,
de bola do segundo tempo conseguiu "Não poderia ter sido melhor, depois de

envolver o adversário, "Conseguimos um ano fora, o Tupi volta ao cenário

superar nossos erros e fazer uma boa esportivo regional", declara o presidente.
partida", declara o jogador. O Tupi jogou com Mácio, Preto,

Preto foi autor do primeiro gol do Tupi Gilmar, Juliano, Rodrigo, Vanderlei, Jean,
na partida, para ele foi um grande jogo, Ponta, Bruno, Valmir, Odair, Marcelinho,
"O Tupi conseguiu aliar experiência com Alexandre, Maninho, André, Anderson e

juventude e tem uma boa equipe, avalia Alisson, o técnico foi Jerry de Oliveira e

Preto. auxiliar Maroca.

Jerry de Oliveira, comandou a equipe Rodrigo do Tupi e Eriberto e Cesar do

alvi-verde, e para-ele, a estréia com vitória Corinthians receberam cartão vermelho.

foi muito importante,
" A equipe demorou O próximo compromisso do Tupi será

urn pouco para se acertar, ainda fizemos' no domingo, dia 16, na cidade de

um gol no primeiro tempo, mas a partir Blumenau, diante do Orto Florestal.

do segundo dominamos o jogo" diz o
.

técnico.

Equipe de Aspirantes venceu por 3 a 1

Preto fez o 1 a gol efoi comemorar com o

técnico Jerry

Gasparenses vencem na CopaMalwee
Os gasparenses RodrigoRiffel, Camila

Cecon e Eduardo Reinert foram os

grandes vencedores da 2a etapa da Copa
Malwee de Bicicross realizada no último
final de semana na cidade de Jaraguá do
Sul.

A competição que reuniu 170 pilotos
de todo o estado, deu à Rodrigo
Riffel(Posto Avenida/Pague Menos/

Colégio Unificado) o primeiro lugar,
depois de vencer as 3 baterias de ponta a

ponta na categoria Boys 6 anos.

Camila Cecon (Ofic. Biciletas Volnei)
a única representante da Associação
Gasparense de Bicicross, ficou com o

primeiro lugar depois de vencer as 3

baterias na categoria Girls 11 e 12 anos.

Eduardo Reinert ficou como primeiro
lugar na categoria Boys 13 anos.

Registro de Empresa -

Escrituração
ContábillFiscal, Pericías,

Declaração de IR
Contratos em Geral

Rua Cel. Aristiliano �amos, 2J 1
2° andar - sala 22: Gaspar

332-2300
9104-1343

- Diego Cecon (Central Transfer) foi o
2° colocado na categoria Boys 8 anos.

Cristian Ferrete (Móveis Xavico) ficou
com o 4° na categoria Boys 15 anos.

Junior Pereira (Mega Papelaria)
competiu na categoria 25+ e ficou com o

segundo lugar.
Também participaram da prova

representando a Associação Gasparense,
os pilotos Thiago Soares e Thiago
Arionofre.

No próximo dia 15 de março a equipe
gasparense participa de uma prova
noturna na cidade de Rio do Sul.

'

Os interessados em participar da

Associação Gasparense podem
comparecer nesta quarta-feira, às 20horas
na sede da: Associação Atlética Banco do
Brasil.

i)ttilD
ETIQUETAS

Fone: (47) 354-0199
Fax:(.41). 354-0939

E-mail: ncamal;ms@=.com.br
Guablruba - Santa catarína

Fone: 332-3527
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